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“O Senhor é meu refúgio. Fizeste do Altíssimo a tua morada. Nenhum mal te sucederá, nenhuma  
praga chegará à tua tenda. Porque aos seus anjos dará ordens a teu respeito, para que te guardem  

em todos os teus caminhos”. (Salmos, 91). Santa Rita rogai por nós.
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epois do sucesso da edição de março com as mulhe-
res da região que se destacam no meio empresarial, 
Revista Regional convidou alguns homens empreen-
dedores que se sobressaem em seus nichos de atuação 

para que também contassem suas histórias de luta, resiliência 
e sucesso nos negócios. Todos estão no caderno “Empresários 
de Sucesso”, destaque desta edição de abril da Regional. São 
empreendedores dos mais diversos segmentos e todos em fase 
de grande expansão em suas empresas, a maioria com filiais 
em todas as cidades da região e com boas perspectivas para 
os próximos anos, comprovando a força do empreendedoris-
mo em Salto, Itu e Indaiatuba. Na capa, Regional traz a atriz 
Débora Bloch, que assume a árdua missão de reviver uma das 
vilãs mais icônicas da TV brasileira: Odete Roitman, no remake 
de “Vale Tudo”, nova novela da Globo. Embora mantendo a 
essência de mulher arrogante, classista e preconceituosa, a nova 
versão reflete as tensões da sociedade atual. Em entrevista cole-
tiva, na qual a Revista Regional esteve, Bloch compartilhou seu 
processo criativo ao assumir o papel, revelando os desafios de 
interpretar uma personagem tão atual quanto repulsiva. A atriz 
optou por se distanciar das cenas de 1988, vividas pela saudosa 
Beatriz Segall, focando no texto e criando sua própria versão 
da personagem. No Especial Pet, as tendências e novidades do 
mercado e uma matéria que mostra como cuidar da saúde dos 
pets em todas as fases da vida requer um compromisso contínuo 
por parte dos tutores. Afinal, oferecer bem-estar, alimentação 
adequada, atividades físicas, estímulos cognitivos e acompa-
nhamento veterinário são atitudes que garantem uma vida mais 
longa e feliz para os animais. Em Cultura, a abertura do novo 
prédio do Masp, em São Paulo, que já ganha cinco exposições, 
e a tradição cultural da Semana Santa em Itu. Para finalizar, 
tem a cobertura super especial do evento “Mulheres de Sucesso 
2025”, que a Regional promoveu no dia 13 de março na Co-
zinha São Pedro, no interior do Fama Museu, em Itu, reunin-
do mais de 70 empresárias que foram destaque na edição de 
março. O evento teve palestra musical sobre saúde mental com 
Monica Schimenes, apresentações da cantora saltense Luana 
Nucci, interpretando repertório em homenagem ao Mês da Mu-
lher, e da violinista Ingrid Quintana, com entrega de rosas com 
mensagens motivacionais do projeto Alma da Flor. Gratidão a 
todos os patrocinadores, apoiadores e equipes que tornaram 
possível mais uma festa de sucesso promovida pela Regional! 

Que Deus nos abençoe

carta do editor

D

ABRIL

Renato Lima
Editor responsável
@revista_regional

@lima_renato

Edição traz empresários, 
mercado pet e  
nova Odete Roitman
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cultura

Masp (Museu de Arte de São Paulo Assis Chateau-
briand) abriu, em 28 de março, o Edifício Pietro 
Maria Bardi com “Cinco ensaios sobre o Masp”, um 
conjunto de exposições que propõe novos olhares e 

diálogos sobre o acervo e a trajetória do museu. 
As novas mostras, somadas a outras iniciativas de impacto, 

como a atualização da logomarca, o início das atividades do 
Masp Escola em salas de aula próprias e a reabertura do vão 
livre com atividades e exposição, reforçam a expansão do Masp 
e seu novo momento. 

“Cinco ensaios sobre o Masp” é o título que reúne as 
mostras de abertura do novo Edifício: “Isaac Julien: Lina Bo 
Bardi — um maravilhoso emaranhado”, “Geometrias”, “Artes 
da África”, “Renoir” e “Histórias do Masp” ocupam os cinco 
novos andares expositivos do museu, que representam um 
aumento de 66% de área dedicada a mostras. O público pode 
usufruir dos dois edifícios e conferir todas as exposições em 
cartaz no Masp com um único ingresso.  

CINCO ENSAIOS SOBRE O MASP

Isaac Julien: Lina Bo Bardi – um maravilhoso emaranhado
2º andar
Na videoinstalação sobre o legado da arquiteta modernista 
Lina Bo Bardi (1914–1992), que projetou o icônico edifício do 
Masp na Avenida Paulista, as atrizes Fernanda Torres e Fernan-
da Montenegro interpretam os escritos de Lina, dando voz às 
suas ideias sobre o potencial social e cultural da arte e da arqui-
tetura, especialmente a partir de sua experiência com a cultura 
afro-brasileira na Bahia. 

Artes da África
3º andar
Exibe mais de 40 obras do acervo do museu, principalmente 

Masp abre seu 
novo edifício com  
5 exposições

do século 20, oriundas da África ocidental. O conjunto reúne 
estatuetas, objetos cotidianos, bonecas, tambores, mobiliário e 
máscaras usadas em festividades, rituais de iniciação, celebra-
ção ou funerais. 

Geometrias
4º andar
A exposição apresenta mais de 50 obras do acervo Masp, in-
cluindo cerca de 20 doações recentes. São trabalhos realizados 
por artistas que despontaram à época das vanguardas cons-
trutivas, em diálogo com trabalhos de artistas contemporâneos 
que empregam diferentes materialidades para criar composi-
ções geometrizadas.

Renoir
5º andar
Apresenta todas as obras do francês Pierre-Auguste Renoir 
(1841–1919) pertencentes ao acervo do Masp, sendo 12 pintu-
ras e uma escultura. O conjunto abrange praticamente toda a 
carreira do artista e foi exposto pela última vez há 23 anos.

Histórias do Masp
6º andar
Revisita mais de sete décadas de trajetória da instituição, 
refletindo sobre a história do museu e sua importância para a 
constituição de um modelo de museu moderno.   

Iván Argote: O Outro, Eu e os Outros
A partir de 10 de abril, será exposta no Vão Livre a instalação 
interativa “O Outro, Eu e os Outros”, do artista colombiano 
Iván Argote. A obra é composta por duas gangorras de gran-
des dimensões que se inclinam conforme o deslocamento dos 
visitantes, refletindo as dinâmicas de movimento e equilíbrio 
em coletivo. 

Museu marca novo momento com o conjunto de  
exposições ‘Cinco ensaios sobre o MASP’ e lança nova identidade visual

O

Vista dos dois 
prédios do MASP: 
Edifício Lina Bo 
Bardi (à esquerda) e 
Edifício Pietro Maria 
Bardi (à direita) 
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O túnel que ligará  
os 2 edifícios

A conclusão da passagem subterrânea de 40m², 
que interligará os dois prédios do Masp, está previs-
ta para o segundo semestre de 2025. O túnel é uma 
obra de grande complexidade e, quando pronto, 
facilitará a circulação dos visitantes e de obras de 
arte, promovendo o funcionamento integrado de 
ambos os edifícios e preservando o visual da paisa-
gem urbana.

Com a inauguração do Edifício Pietro Maria 
Bardi, o Masp passa a ser um museu composto por 
dois prédios. O projeto arquitetônico do novo prédio, 
idealizado pela Metro Arquitetos Associados, estabe-
lece uma relação harmoniosa com o prédio histórico 
desenhado por Lina Bo Bardi (1914–1992), ao 
mesmo tempo que se sobressai em virtude de seu 
design monolítico, inspirado em tipologias de mu-
seus verticais, como os de Nova York. 

Além das galerias de exposições, os 14 andares 
abrangem salas multiuso, restaurante, café, salas 
de aula, loja, laboratório de conservação, depósitos 
e docas para carga e descarga de obras de arte. O 
prédio novo também conta com bilheteria e área de 
acolhimento, reforçando o conceito inclusivo e de-
mocrático pensado por Lina Bo Bardi para o museu. 

Masp Escola: aula aberta
Com o Edifício Pietro Maria Bardi, a escola do museu passa a 

contar com um andar dedicado às atividades pedagógicas, oferecen-
do salas de aula que ampliam a experiência dos alunos e conectam o 
aprendizado teórico à programação cultural do Masp. 

Para celebrar esse novo momento, o Masp Escola realizará no 
dia 05 de abril, o evento Escola Aberta, com atividades gratuitas 
para a população, estruturadas a partir dos cursos de Estudos Críti-
cos e Histórias da Arte. 

A escola inaugura também um novo eixo educacional nomeado 
“Por dentro da exposição”, que oferece ao público uma série de 
cursos destinados a quem busca ir além da visitação, convidando 
a uma experiência imersiva e coletiva, que explora as obras, os 
contextos históricos e artísticos das exposições, incluindo os “Cinco 
ensaios sobre o Masp”. 

Nova identidade visual
Para marcar esse momento de expansão, o 

Masp renova a sua identidade visual, com um 
projeto gráfico que preserva o legado da história 
do museu e, simultaneamente, aprimora e atuali-
za o visual em diferentes plataformas. 

Em parceria com o estúdio de design Porto 
Rocha e com o consultor de comunicação Rony 
Rodrigues, foram atualizados logotipo, ícones, 
tipografia e paleta de cores, além de ter sido cria-
do um elemento gráfico que simplifica de forma 
abstrata os dois edifícios da instituição, lado a 
lado, simbolizando o conjunto arquitetônico que 
compõe o museu.

MASP – MUSEU DE ARTE DE SÃO PAULO  
ASSIS CHATEAUBRIAND
Edifício Pietro Maria Bardi

Av. Paulista, 1510 - Bela Vista, São Paulo 
Tel.: (11) 3149-5959

HORÁRIOS: terças grátis, das 10h às 20h (entrada até 
as 19h); quarta e quinta, das 10h às 18h (entrada até as 
17h); sexta, das 10h às 21h (entrada gratuita das 18h às 
20h30); sábado e domingo, das 10h às 18h (entrada até 

as 17h); fechado às segundas. 
Agendamento on-line obrigatório pelo link  

masp.org.br/ingressos
INGRESSOS: R$ 75 (entrada); R$ 37 (meia-entrada)

Fernanda Montenegro e Fernanda Torres 
interpretam Lina Bo Bardi em exposição

O novo edifício Pietro Maria 
Bardi em vista lateral

Le
on

ar
do

 F
in

ot
ti



18   REVISTA REGIONAL



   REVISTA REGIONAL   19

Semana Santa em Itu é uma celebração que 
une fé, tradição e um rico patrimônio cultural, 
preservando ritos seculares que remontam aos 
séculos XVII e XVIII. A cidade, conhecida por sua 
história e identidade religiosa, mantém vivas 

essas manifestações através de procissões, cerimônias e uma 
música sacra única, composta por mestres como Elias Lobo, 
Padre Jesuíno do Monte Carmelo, Tristão Mariano da Costa e 
Miguelzinho Dutra.

Além da música, que é um dos principais elementos cultu-
rais da Semana Santa ituana, destacam-se os Passos, estruturas 
montadas em residências históricas e igrejas para a Procissão 
do Senhor dos Passos, e o Santo Sudário, apresentado pela 
Verônica durante sua lamentação. Este último tem sua pintura 
atribuída ao renomado artista Almeida Júnior.

O historiador Luís Roberto de Francisco, autor de A Paixão 
Segundo Itu e regente do Coral Vozes de Itu, destaca a im-
portância desses rituais para a identidade cultural da cidade: 
“Desde que existe Paróquia em Itu, realiza-se o Ofício da 
Paixão na Matriz. A Procissão do Enterro remonta ao final do 
século XVII e a Procissão de Passos, ao final do século XVIII. 
São tradições que fazem parte do nosso patrimônio imaterial”, 
afirma, lembrando ainda que a música desempenha um papel 
essencial nesses eventos: “a música sacra de Itu foi criada na 
cidade, não emprestamos de outros lugares. Isso reforça um 
sentimento de pertencimento e preservação cultural”, completa 
o historiador.

A programação deste ano contará com concertos, procis-
sões e cerimônias litúrgicas que unem fé e arte, mantendo 
viva a tradição ituana. Confira os principais eventos que terão 
representação cultural, com a participação da Schola Canto-
rum de Itu:
- Sábado, 12 de abril, 19h30 - Igreja do Carmo 

Ofício de Trevas com os responsórios de Elias Álvares Lobo.
- Domingo, 13 de abril, 9h30 - Paróquia Senhor  

no Horto 
Missa de Ramos com músicas de Padre Jesuíno do Monte 
Carmelo e Tristão Mariano da Costa.

- Domingo, 13 de abril, 19h30 - Igreja do Carmo 
Procissão do Senhor dos Passos com os Motetes de José  
Mariano da Costa Lobo e canto da Verônica.

Semana Santa 
em Itu: tradição, 
cultura e fé
Seja pela música, pelos ritos ou pelo 
simbolismo das imagens sacras, a celebração 
da Semana Santa é um testemunho da  
riqueza religiosa e cultural ituana

Imagem sacra da Igreja 
do Carmo, em Itu
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em foco

ma sessão solene foi realizada em homenagem ao Dia 
Internacional da Mulher (08 de março) na Câmara Muni-
cipal de Salto. Este ano, as saltenses Alice Bethiol Bordini, 
Isabel Cristina de Oliveira e Suzana dos Santos Lamana 

foram as homenageadas, representando a força feminina da cidade. 
Durante a cerimônia, foi feita a leitura do histórico das três homena-
geadas, as quais receberam flores e certificados dos representantes do 
Poder Legislativo. 

O evento contou com a presença dos parlamentares da Câmara 
de Salto: Clayton Aparecido dos Santos “Clayton Bispo” (Progressis-
tas), Almir de Melo Santos “Almir da Adega” (PRD), Antônio Moreira 
Sobrinho (PL), Arildo Guadagnini (Democracia Cristã), Edemilson 
Pereira dos Santos (Podemos), Edival Pereira Rosa “Preto” (União 
Brasil), Graziela Costa Leite “Dra. Grazi” (PSB), Henrique Balseiros 
Chamosa Neto (PL), Luzia de Fátima Izidório Vidal (PSB), Michel 
Oliveira Rodrigues da Silva “Chell” (PT) e Rogério dos Santos Filho 
“Dr. Rogério Pinheiro” (Solidariedade).

Parentes e amigos das homenageadas também prestigiaram a 
solenidade, tendo ainda a participação do prefeito de Salto, Geral-
do Garcia; e da presidente do Conselho Municipal dos Direitos da 
Mulher, Andrea Dias Ferreira. A sessão solene da Câmara em come-
moração ao Dia Internacional da Mulher acontece anualmente e foi 
instituída pelo Decreto Legislativo nº 02 de 2016.

Câmara de Salto presta 
homenagem às mulheres
No Dia Internacional da Mulher, foram homenageadas: Alice Bethiol Bordini, 
Isabel Cristina de Oliveira e Suzana dos Santos Lamana    

CASA ALIANÇA É REPRESENTADA  
POR DONA ALICE BETHIOL 

A Casa Aliança esteve representada na ho-
menagem do 08 de Março pela sua proprietária, 
Dona Alice Bethiol Bordini. Nascida em Salto, ela 
iniciou sua carreira profissional como operária na 
tecelagem aos 14 anos. 

Em 1954, seu pai, Ernesto Bethiol, adquiriu 
uma padaria, um prédio modesto, porém bem 
localizado. Alice assumiu o posto de confeiteira 
responsável, criando novas receitas, inclusive o 
famoso Bolo de Nozes, sucesso até hoje na casa. 

Ao longo dos anos, fez diversos cursos de 
confeitaria, atuando sempre ao lado do marido 
Luiz (Zito) Bordini e, posteriormente, dos filhos 
Ana Cláudia, Luiz, Marcos e Ana Lúcia. Dona 
Alice também lecionou como catequista, prepa-
rando crianças e adolescentes para a Primeira 
Eucaristia, e atuou na coordenação de encontros 
de casais da Igreja Católica.

U

As mulheres homenageadas 
pela Câmara: Alice,  

Isabel e Suzana
Dona Alice, no centro, após 

receber a homenagem, com os 
filhos Marcos, Luiz e Ana Lúcia

Vereadoras Dra. Grazi e Luzia 
Vidal com a homenageada 

Alice Bethiol Bordini
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Revista Regional traz, a seguir, alguns dos empreendedores que se destacam 
em suas áreas de atuação em Itu, Salto e Indaiatuba

EMPRESÁRIOS DE SUCESSO 2025

SUPLEMENTO ESPECIAL ABRIL/2025
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E

A história de Alan mostra que 
persistência e inovação são 
fundamentais para o sucesso no 
empreendedorismo. Com uma 
trajetória marcada por desafios e 
conquistas, ele segue transformando a 
Marechal Store em uma referência no 
segmento de moda masculina

MARECHAL STORE

empresário de sucesso

mpreender é um desafio que exige cora-
gem, dedicação e muito aprendizado. O 
engenheiro mecânico e empresário Alan 
de Lima Soares sabe bem disso. Fun-
dador da Marechal Store, ele construiu 

uma marca de sucesso no setor de moda masculi-
na, superando dificuldades e conquistando clientes 
dentro e fora do Brasil.

O interesse pelo comércio surgiu em 2016, 
quando sua esposa tentou vender roupas femininas, 
mas o negócio não decolou. Para complementar 
a renda, Alan resolveu se aventurar no mundo da 
moda, motivado pelo nascimento de sua filha e por dificuldades 
financeiras: “Empreender pela primeira vez foi uma mistura 
de medo, insegurança e muita vontade de dar certo. Precisei 
aprender a lidar com a pressão, altos e baixos e continuar firme 
no jogo”, relembra.

O negócio começou pequeno, com Alan vendendo roupas em 
casa para amigos e familiares. Na época, ele trabalhava como 
motoboy e aproveitava cada entrega para divulgar sua loja. O 
“boca a boca” foi essencial para atrair os primeiros clientes.

No primeiro ano, as vendas já estavam fluindo. Alan atendia 
online, via WhatsApp e Instagram, e levava as roupas até os 
clientes no baú da moto. Em 2017, decidiu abrir um pequeno 
espaço físico de apenas 9m² para atender melhor o público.

Com o tempo, investiu cada vez mais no digital, utilizando 
redes sociais, site e WhatsApp como ferramentas de venda. Em 
2019, com a pandemia da covid-19, enquanto muitas lojas fe-
chavam, a Marechal Store crescia rapidamente. Como já tinha 
presença online consolidada, as vendas aumentaram em 800% 
entre 2019 e 2022, atingindo todos os Estados do Brasil.

Em 2023, a loja física foi ampliada para um espaço maior 
no mesmo endereço, em Salto, e a Marechal Store lançou sua 
própria linha de roupas. Hoje, a marca oferece uma grande 
variedade de vestuário masculino, incluindo camisetas, jeans e 
bermudas, além de perfumes e acessórios.

Atualmente, a loja atende clientes no Brasil e no exterior, en-
viando produtos para países como México, Portugal e Argenti-
na. As entregas locais ainda são feitas por motoboy nas cidades 
de Salto, Itu e Indaiatuba.

DESAFIOS E APRENDIZADOS
Lidar com fornecedores, transportadoras e produção foi um 

dos grandes desafios ao lançar sua própria marca. “Tive que es-
tudar muito sobre o mundo da moda e enfrentar dificuldades até 
chegar na qualidade que queria. Perdi tempo, dinheiro e muitas 
peças, mas aprendi que é fundamental buscar profissionais 
qualificados para errar o menos possível”, destaca Alan.

Conciliar trabalho e vida pessoal é outro desafio, mas Alan 
procura se organizar para ter tempo com a família e praticar 
seus hobbies, como ciclismo e pesca. Para 2025, ele planeja ex-
pandir ainda mais as vendas online e a marca Marechal Store. 
No aspecto pessoal, deseja passar mais tempo com sua esposa e 
filhos, além de viajar pelo Brasil.

ALAN DE LIMA 
SOARES

por RENATO LIMA
foto: FELIPE RUBINATTO

MARECHAL STORE
Rua Curimbatás, 176, Salto 

 @marechal.store 
 marechalstore.com.br

 (11) 98225-7136
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O

À frente da Construtora 
Patriani, Bruno compartilha 
sua trajetória e os planos para 
o futuro da empresa, que se 
consolidou como referência em 
empreendimentos modernos 
e tecnológicos; um dos 
lançamentos deste ano será o 
EPIC Indaiatuba Patriani, 
condomínio de alto padrão 
com tecnologia de ponta e 
localização privilegiada

CONSTRUTORA PATRIANI

empresário de sucesso

interesse de Bruno Patriani pelo 
empreendedorismo surgiu cedo. 
Aos 18 anos, ingressou no seg-
mento de Turismo, influenciado 
pelo pai, Valter Patriani. Foi nesse 

setor que teve seu primeiro contato com vendas 
e clientes. Aos 19 anos, passou a atuar na atividade agrícola, 
cuidando dos negócios da família.

Paralelamente, acompanhava o pai na evolução dos empre-
endimentos imobiliários. Esse contato com o setor da constru-
ção civil despertou seu interesse e, em 2012, assumiu a lide-
rança da Construtora Patriani. Desde então, seu foco tem sido 
levar ao mercado empreendimentos inovadores e tecnológicos.

Com 13 anos de história, a Construtora Patriani tem se des-
tacado pela busca constante por soluções inovadoras. “Nosso 
objetivo é entregar prédios modernos, sustentáveis e com baixo 
custo de condomínio”, afirma Bruno. Atualmente, a empresa 
atua em 13 cidades num raio de 100 km da capital paulista, 
com mais de 30 empreendimentos entregues e 23 em anda-
mento, incluindo Indaiatuba.

A estratégia de mercado da Patriani está baseada no con-
ceito “Figital” – uma abordagem que une o digital e o físico. 
“Iniciamos o relacionamento com o cliente no ambiente digital, 
pelas redes sociais, e consolidamos a experiência nos estandes 
de vendas”, explica o empresário.

FILOSOFIA PATRIANI
Como todo empreendedor, Bruno enfrentou desafios ao 

longo da jornada. No entanto, a filosofia da Patriani é refletir 
antes de agir, garantindo soluções rápidas e eficazes. “Pensamos 
muito antes de agir, mas agimos. Sempre buscamos a melhor 
resolução para nossos clientes”, destaca.

Para este ano, a Construtora Patriani tem grandes me-
tas. Serão nove empreendimentos entregues, somando 1.500 
apartamentos, além da expansão para novas cidades como 
Mogi das Cruzes e Jundiaí. Também estão previstos sete 
novos lançamentos, incluindo o EPIC Indaiatuba Patriani, um 
empreendimento de alto padrão com tecnologia de ponta e 
localização privilegiada.

BRUNO PATRIANI
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PATRIANI
 www.construtorapatriani.com.br 

Rua Padre Manoel da Nóbrega, 385, Indaiatuba
 @construtorapatriani 
 Construtora Patriani
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Para o empresário Décio de Oliveira, trabalhar no setor funerário exige mais do que profissionalismo - 
é necessário ter sensibilidade e empatia para lidar com as famílias no momento da despedida

FUNERÁRIA SALTENSE

empresário de sucesso

Funerária Saltense, sob a liderança do empresário 
Décio Pereira de Oliveira, tem uma trajetória de 40 
anos marcada pela dedicação, respeito e compro-
misso com as famílias que precisam de apoio nos 
momentos mais difíceis.

“Meu interesse pela profissão começou quando eu ainda 
era jovem, trabalhando na Funerária Municipal de Itu. Com o 
tempo, percebi que queria abrir minha própria empresa, e assim 
nasceu a Funerária Saltense, um grande sonho que consegui 
realizar”, conta Décio.

Desde sua fundação, a empresa tem evoluído constan-
temente, sendo pioneira na implantação do plano familiar, 
que no início era vendido de porta em porta e, hoje, já 
conta com associados em todo o Brasil. Além disso, a Fune-
rária Saltense construiu um velório com capacidade para 
até 15 funerais, oferecendo um espaço digno e adequado 
para as despedidas.

Os serviços oferecidos incluem: plano familiar, serviços 
funerários, atendimento ao familiar, coroa de flores, além de 
ser a concessionária da Prefeitura para serviços funerários e 
cemitérios.

SENSIBILIDADE E EMPATIA
Trabalhar no setor funerário exige mais do que profissiona-

lismo – é necessário ter sensibilidade e empatia para lidar com 
as famílias no momento da despedida.

“O maior desafio é atuar no momento mais triste da vida de 
uma pessoa, que é a perda de um ente querido. Isso nos ensina a ser 
mais solidários e a valorizar o respeito ao próximo”, destaca Décio.

A Funerária Saltense é uma empresa familiar, onde o 
trabalho em conjunto fortalece a missão de prestar um serviço 
acolhedor e humanizado.

“Espero poder continuar com nosso ótimo trabalho, sempre 
oferecendo um atendimento digno e respeitoso às famílias que 
confiam em nós”, conclui Décio.

PLANO FAMILIAR - FUNERÁRIA SALTENSE
Rua Floriano Peixoto, 247 – Centro – Salto

 (11) 4029-3240 | (11) 4029-4213
 (11) 4029-4213

 @funerariasaltense
 Funerária Saltense

DÉCIO PEREIRA DE OLIVEIRA

por CAROL RIVIERI
foto: CAROL RIVIERI
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Com uma história de 64 anos, a 
Autoescola Bueno continua sendo 
referência na formação de condutores, 
unindo tradição, inovação e 
compromisso com a excelência

AUTOESCOLA BUENO
DESPACHANTE BUENO

trajetória de Douglas Teles Ferraz à frente 
da Autoescola Bueno e do Despachan-
te Bueno é uma história de tradição, 
inovação e superação. Administrador de 
empresas, diretor e instrutor de trânsito 

e despachante, Ferraz segue os passos da família, que 
desde 1961 atua no setor de formação de condutores 
e documentação veicular em Salto.

O interesse de Douglas pela profissão nasceu naturalmen-
te. Crescendo dentro da Autoescola Bueno, desde adolescente 
demonstrava interesse pelo setor, iniciando seu trabalho meio-
-período enquanto ainda estudava. Após sair do exército em 
2009, decidiu se graduar em Administração de Empresas e 
seguir empreendendo.

DE GERAÇÃO PARA GERAÇÃO
A Autoescola Bueno foi fundada em 1961 pelo então policial 

da força pública Sr. Bueno, tio-avô de Douglas. Em 1985, 
Domingos Ferraz, pai de Douglas, assumiu a gestão, iniciando 
um processo de ampliação da infraestrutura e dos serviços ofe-
recidos. Douglas trabalha na empresa desde 2002 e, em 2011, 
assumiu maiores responsabilidades, liderando a Autoescola 
Bueno e o Despachante Bueno.

Hoje, a empresa conta com a maior frota de veículos e 
infraestrutura da cidade, sendo a única da região a oferecer 
todas as categorias de habilitação. A estrutura é composta por 
dois endereços: a Autoescola na Rua Prudente de Moraes e o 
Despachante na Avenida Dom Pedro II. Com uma equipe de 16 
colaboradores treinados, o objetivo principal é realizar sonhos e 
oferecer atendimento de excelência aos clientes: “Nosso maior 
prazer é ver um cliente satisfeito com o nosso trabalho”, afirma 
o empresário.

A Autoescola Bueno e o Despachante Bueno oferecem uma 
ampla gama de serviços, incluindo: primeira habilitação; 
mudança e adição de categoria; renovação de CNH; CNH 
para PCD; documentação de veículos em geral; e processos de 
isenção de impostos para veículos.

Como todo empreendedor, Douglas enfrentou desafios ao 
longo dos anos. Entre 2011 e 2015, investiu fortemente na 

infraestrutura da empresa, atravessando uma crise financei-
ra. A pandemia também trouxe dificuldades, com um grande 
acúmulo de alunos impossibilitados de realizar aulas práticas 
devido às restrições sanitárias. Apesar dessas adversidades, a fé, 
o apoio da equipe e a determinação permitiram que a empresa 
continuasse crescendo e fortalecendo seu nome no mercado.

Para Douglas, manter o equilíbrio entre a vida profissional 
e pessoal é essencial. Ele busca separar os desafios do trabalho 
da rotina familiar e encontra prazer em momentos com sua 
esposa e filha. “Eu procuro não trazer problemas do trabalho 
para casa e nem da casa para o trabalho e, graças a Deus, 
tenho uma família abençoada que me ajuda muito e me ama e 
isso faz total diferença na vida de um empreendedor”, conta. 
Seu hobby inclui trabalhos voluntários na igreja e a paixão por 
carros antigos. 

A empresa tem planos ambiciosos para o futuro. Sem 
revelar muitos detalhes, Douglas adiantou que está sempre 
investindo na modernização dos sistemas e tem um projeto de 
expansão a ser concretizado no momento certo. No campo pes-
soal, ele pretende se mudar para uma nova residência e realizar 
uma viagem em família.

DOUGLAS TELES 
FERRAZ

empresário de sucesso
por RENATO LIMA

foto: FELIPE RUBINATTO

AUTOESCOLA BUENO
Rua Prudente de Moraes, 364 – Centro – Salto 

 (11) 4021-4000 
 @autoescolabueno

DESPACHANTE BUENO  
Avenida Dom Pedro II, 238 - Centro - Salto  

 (11) 4602-1838
 @buenodespachantepolicial
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Além de três unidades em Indaiatuba, 
a Casa da Esfiha está presente no 
Norte de Minas, com duas unidades em 
Montes Claros, e também através de 
franquias em Itu e Piracicaba

CASA DA ESFIHA

amor pela culinária árabe transformou a 
vida de João Hélio Batista de Oliveira, hoje 
um renomado empresário à frente da Casa 
da Esfiha, com sede em Indaiatuba. O 
empreendimento, que já soma 30 anos de 

história, nasceu da paixão do fundador pela gastrono-
mia e da sua trajetória de aprendizado no setor.

A jornada de João Hélio no ramo teve início em 
1985, aos 17 anos, quando trabalhou em um restau-
rante tradicional árabe no bairro do Ipiranga, em São 
Paulo. Ao longo de 15 anos, ele passou por diversos setores 
dentro da empresa, alcançando a gerência e despertando seu 
espírito empreendedor. Em busca de independência, abriu seu 
primeiro negócio na capital paulista, mas enfrentou dificulda-
des estruturais e o empreendimento não prosperou.

A virada de chave aconteceu em 1997, quando decidiu se 
estabelecer em Indaiatuba. Começando com um pequeno espa-
ço de 70 metros quadrados e apenas um funcionário, rapida-
mente percebeu o potencial da cidade. O sucesso veio rápido e, 
ao final do primeiro ano, a equipe já contava com 15 colabora-
dores. Com o aumento da demanda, a Casa da Esfiha precisou 
expandir e migrou para um espaço de 400 metros quadrados. A 
chegada de seu irmão Rubens como sócio fortaleceu ainda mais 
os planos de crescimento.

O sucesso da marca permitiu a ampliação dos negócios. 
Hoje, além das unidades no Centro, Parque Ecológico e Polo 
Shopping, em Indaiatuba, a Casa da Esfiha está presente no 
Norte de Minas, com duas unidades em Montes Claros, e tam-
bém através de franquias em Itu e Piracicaba. A rede é conhe-
cida por oferecer o melhor da culinária árabe, com opções à la 
carte, self-service e delivery, além de priorizar um atendimento 
humanizado e digital.

DESAFIOS SUPERADOS
Ao longo de sua trajetória, João Hélio enfrentou desafios sig-

nificativos, como a chegada de grandes concorrentes na região. 
No entanto, a qualidade dos produtos e o atendimento diferen-
ciado garantiram a fidelidade do público. Durante a pandemia, 
a Casa da Esfiha precisou se reinventar, mantendo todos os 
colaboradores e intensificando seu serviço de delivery.

“Com esses desafios, aprendi que a determinação e o foco 
são essenciais para superar qualquer obstáculo, além de valori-

zar a equipe e confiar nos clientes”, afirma o empresário.
Hoje, João Hélio consegue equilibrar sua vida pessoal e pro-

fissional, delegando funções a uma equipe de líderes e gerentes. 
Isso lhe permite passar mais tempo com a família, amigos e 
manter uma rotina de exercícios físicos.

O futuro da Casa da Esfiha promete ser ainda mais ino-
vador. Os investimentos, a partir de agora, estão focados na 
modernização tecnológica para oferecer maior comodidade 
ao cliente. No lado pessoal, João Hélio deseja aproveitar mais 
momentos em família e celebrar a conclusão do ciclo escolar do 
filho, que está prestes a ingressar na faculdade.

CASA DA ESFIHA
  @casafaesfiha 

 www.casadaesfiha.com.br

Indaiatuba - Centro
Rua Pedro de Toledo, 320 – Centro, Indaiatuba

 0800 010 9006 e (19) 3825-4710

Drive Thru Indaiatuba
Av. Eng. Fábio Roberto Barnabé, 1361 - Jardim Esplanada, Indaiatuba 

 (19) 3801-5706

Indaiatuba - Polo Shopping
Alameda Filtros Mann, 670 – Box 204 – Jardim Tropical, Indaiatuba

 (19) 3885-1550

Itu - Plaza Shopping 
Av. Dr. Ermelindo Maffei, 1199 – Jardim Paraiso, Itu

 (11) 2429-7003

JOÃO HÉLIO BATISTA 
DE OLIVEIRA

empresário de sucesso
por RENATO LIMA

foto: JULIANA GRILO
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Lucas Elivelton vem 
revolucionando o mercado 
imobiliário através da arquitetura, 
inovando no setor e aprimorando 
a experiência do mercado 
imobiliário de alto padrão

ARQSTYLE
LIVÉO

empresário de sucesso

os 33 anos, Lucas Elivelton se des-
taca como um dos empresários que 
estão transformando o setor imobili-
ário através da arquitetura. Ele não 
é arquiteto nem engenheiro, mas um 

estrategista nato que soube enxergar oportunidades 
onde poucos viam. Determinado, visionário e com 
uma leitura apurada do mercado, fundou a Arqstyle 
e a Livéo, empresas que hoje estão redefinindo o 
conceito de exclusividade e sofisticação no ramo 
imobiliário. Além disso, Lucas investe no desenvol-
vimento de condomínios conceito de alto padrão, 
elevando a experiência imobiliária para um novo 
patamar.

Sua trajetória não segue um caminho tradicional. Suas 
empresas não apenas desenvolvem projetos, vendem terrenos ou 
administram obras — elas criam soluções completas e estratégi-
cas para elevar o mercado imobiliário de alto padrão, garantin-
do exclusividade, planejamento e valorização para os clientes.

Mas sua história começou muito antes de se tornar refe-
rência no segmento. Sua jornada é um exemplo de superação, 
estratégia e inovação, provando que sucesso não é sorte, é visão 
e execução.

O COMEÇO: UMA VISÃO DIFERENCIADA  
DESDE CEDO

Criado em uma família humilde, Lucas Elivelton sempre 
soube que sua jornada seria diferente. Filho de uma mãe costu-
reira que trabalhou incansavelmente para garantir sua educa-
ção, aprendeu desde cedo que esforço e estratégia são essenciais 
para construir algo grandioso.

“Sempre soube que o meu caminho não seria o mais fácil, 
mas isso nunca me limitou. Desde jovem, percebi que tinha 
facilidade para criar conexões e entender como os negócios 
funcionam na prática”, conta.

Essa habilidade de se conectar com diferentes pessoas o 
levou a ingressar no mercado de trabalho cedo, atuando como 
CLT em várias empresas, passando por setores administrativos, 

financeiros e operacionais. Foi nesse período que ele começou a 
compreender os processos internos de uma empresa, tendo uma 
visão micro do mundo dos negócios.

Mas foi em 2021, em plena pandemia, que Lucas tomou 
uma das decisões mais importantes de sua vida: empreender no 
setor de arquitetura e imóveis.

A FUNDAÇÃO DA ARQSTYLE E O IMPACTO DO MA-
RKETING DIGITAL

Quando fundou a Arqstyle, ao lado de sua esposa, a ar-
quiteta Regina Fernandes, Lucas sabia que precisava de um 
diferencial para se destacar no mercado imobiliário. Foi nesse 
momento que o marketing digital entrou na sua vida.

Sem muitos recursos financeiros, mergulhou no aprendizado. 
“Se eu não tinha dinheiro para investir, eu precisava aprender a 
gerar resultado com estratégia. O conhecimento foi minha moeda 
de troca”, afirma. Ele estudou incansavelmente, fez cursos gra-
tuitos, aprendeu com amigos e aplicou tudo na prática.

O resultado? A Arqstyle rapidamente se tornou referência no 
setor, combinando arquitetura inovadora, exclusividade e um 
serviço diferenciado de administração de obras. A empresa não 
apenas entregava projetos exclusivos, mas criava soluções com-
pletas para os clientes de alto padrão, garantindo um processo 
sem falhas.

LUCAS ELIVELTON
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LUCAS ELIVELTON
ARQSTYLE

LIVÉO

 @lucas.x  
 @Arq.style  

 @liveo.com.br

A EXPANSÃO: O NASCIMENTO DA LIVÉO
Com o crescimento da Arqstyle, Lucas percebeu outro gran-

de problema no mercado: muitos clientes compravam terrenos 
sem uma análise técnica adequada, o que gerava desafios na 
execução dos projetos. Foi então que, em 2024, ele se uniu ao 
corretor Rafael e sua esposa Arquiteta Regina para fundar a Li-
véo, uma imobiliária que revolucionaria a forma como terrenos 
em condomínios de alto padrão são comercializados.

“A venda de terrenos não pode ser feita de forma tradicional 
quando falamos de alto padrão. O cliente precisa de um olhar 
técnico e estratégico desde o começo. É isso que oferecemos na 
Livéo”, explica Lucas.

O grande diferencial da imobiliária é integrar a compra 
do terreno com um projeto arquitetônico exclusivo, garantin-
do que o cliente tenha uma experiência de alto nível desde o 
primeiro passo.

ALÉM DOS NEGÓCIOS: O INVESTIDOR QUE TRANS-
FORMA O MERCADO IMOBILIÁRIO

Hoje, além de comandar suas empresas de sucesso, Lucas 
também investe no desenvolvimento de condomínios conceito 
de alto padrão, com projetos já em andamento na região de Itu.

“O mercado imobiliário exige inteligência e planejamen-
to. Não adianta só vender um terreno ou um projeto, é preciso 
entregar uma experiência completa e inovadora”, destaca.

Com essa mentalidade, ele vem se consolidando como um 
dos nomes mais influentes no setor imobiliário e de arquitetura.

EQUILÍBRIO ENTRE VIDA PESSOAL E  
PROFISSIONAL

Com uma rotina intensa, Lucas encontrou nos esportes 
uma forma de manter o foco e a energia. Correr na rua, jogar 
golfe e pilotar kart são seus principais hobbies, além de reservar 
momentos para viajar e curtir ao lado de sua esposa.

“Equilibrar trabalho e vida pessoal não é fácil, mas é 
essencial. Se você não cuida da sua energia, como vai conseguir 
continuar crescendo?”, reflete.

2025: UM ANO DE EXPANSÃO E CONSOLIDAÇÃO

Se os últimos anos foram de construção e aprendizado, 
2025 será o ano da consolidação e da expansão para Lucas 
Elivelton e suas empresas.

Com um plano estratégico bem definido, a Arqstyle segue 
ampliando sua atuação e consolidando-se como referência em 
projetos exclusivos e administração de obras. A empresa está 
cada vez mais presente nos principais condomínios do país, se 
especializando no nicho de casas de veraneio, onde a exclusivi-
dade e o design arquitetônico são diferenciais fundamentais.

A Livéo, por sua vez, está expandindo seu portfólio, fortale-
cendo parcerias estratégicas e garantindo ainda mais persona-
lização no atendimento a clientes que buscam os terrenos mais 
exclusivos do Brasil.

Além disso, Lucas segue investindo no desenvolvimento 
de condomínios conceito de alto padrão, agregando inovação 
e valorização ao setor imobiliário. Seu mais novo projeto na 
região de Itu já está em andamento e promete elevar o nível do 
mercado.

E as novidades não param por aí. Nos bastidores, ele já 
trabalha na criação de uma nova empresa digital, focada em 
branding, marketing e vendas para empreendimentos imobiliá-
rios de alto padrão.

“O sucesso não é um destino, é um processo. Enquanto mui-
tos enxergam obstáculos, eu vejo oportunidades”, finaliza Lucas.
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Com uma trajetória marcada por 
dedicação e crescimento, Dr. Luis 
Mesquita segue construindo um 
legado de excelência na advocacia, 
sempre comprometido com a justiça 
e o bem-estar de seus clientes

LUIS MESQUITA ADVOCACIA

empresário de sucesso

advogado e empresário Luis Manuel Car-
valho Mesquita tem uma história de dedi-
cação ao Direito e ao empreendedorismo. 
Formado em 1997, com pós-graduação 
em Direito do Trabalho e Metodologia 

para o Ensino Superior, ele iniciou sua jornada profis-
sional ainda nos primeiros anos da faculdade e, desde 
então, construiu uma carreira sólida no setor jurídico.

O interesse do Dr. Luis Mesquita pela advocacia 
surgiu em 1992, quando ainda cursava Engenharia. 
Durante essa época, o contato com estudantes de Di-
reito despertou nele a paixão pela profissão, levando-
-o a trancar o curso de Engenharia para se dedicar 
integralmente ao Direito. Desde o primeiro ano da 
faculdade, ingressou como estagiário em um escritó-
rio de advocacia e nunca mais se desvinculou da área.

Ao longo dos anos de estudo, acumulou experiência atuando 
no Escritório de Assistência Judiciária da faculdade e como con-
ciliador no Juizado Especial Cível do Foro Regional do Tatuapé, 
em São Paulo. Após a formação, trabalhou por cinco anos em 
um escritório de médio porte na capital paulista e, em seguida, 
por mais cinco anos em uma empresa de grande porte no setor 
de serviços.

EMPREENDEDORISMO
Em 2008, com uma década de experiência como advogado, 

Dr. Luis Mesquita decidiu empreender e fundou seu próprio es-
critório, o Luis Mesquita Advocacia, na cidade de São Paulo. Com 
o crescimento da demanda, expandiu sua atuação e, em 2013, 
inaugurou a primeira filial em Indaiatuba. Posteriormente, em 
2018, a cidade de Salto foi escolhida para abrigar outra unidade.

Todos os escritórios foram planejados com estrutura física 
adequada para a prestação de serviços advocatícios, sem im-
provisações, garantindo um ambiente profissional de qualidade 
para clientes e colaboradores.

Luis Mesquita Advocacia atua em todo o território nacional, 
oferecendo assessoria jurídica especializada em diversas áreas 
do Direito. O objetivo é proporcionar um atendimento de ex-
celência, com profissionais capacitados para solucionar as mais 
diversas questões jurídicas.

A trajetória empresarial do Dr. Luis Mesquita também 
enfrentou desafios, especialmente durante a pandemia de 2020, 
que trouxe incertezas para todos os setores. No entanto, o ad-
vogado reuniu sua equipe, reforçou o espírito de união e decidiu 

seguir em frente sem demissões. Nesse período, aproveitou a 
oportunidade para ampliar as unidades de Indaiatuba e Salto, 
demonstrando sua visão estratégica e confiança no crescimento 
do negócio.

Conciliar a carreira com a vida pessoal sempre foi um obje-
tivo do empresário. Para ele, a chave do equilíbrio está na boa 
gestão do tempo e na paixão pelo que faz: “Faço o que gosto e 
ainda me pagam por isso”, afirma o advogado, destacando a 
satisfação que sente ao exercer a profissão.

Com um olhar voltado para o crescimento e a inovação, o 
escritório Luis Mesquita Advocacia tem planos ambiciosos para 
2025. O principal projeto é a abertura de uma nova filial, em 
resposta à crescente demanda dos clientes. A expansão reafirma 
o compromisso da empresa em oferecer serviços de qualidade e 
atender cada vez mais pessoas com excelência.

LUIS MESQUITA

por RENATO LIMA
foto: FELIPE RUBINATTO

LUIS MESQUITA ADVOCACIA

São Paulo (Sede): Rua do Bosque, 1589 – 2º andar 
Conjunto 212- Barra Funda –  (11) 3392-2955

Indaiatuba (Filial): Rua Pedro de Toledo, 665 – 6º andar 
Conjunto 61 – Centro –  (19) 3825-2995

Salto (Filial): Rua José Galvão, 77 – Centro –  (11) 4021-0832

 www.luismesquita.adv.br 
 @luismesquitaadvocacia 
 Luis Mesquita Advocacia
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Com o plano de expansão, o 
Galpão das Plantas oferecerá 
ainda mais produtos na 
linha de acessórios e plantas, 
consolidando-se como  
um Garden Center de  
referência na região

GALPÃO DAS PLANTAS

empresário de sucesso

arcos Batista sempre soube que 
empreender não seria fácil. 
Técnico em Automação Indus-
trial, ele decidiu trilhar um novo 
caminho em 2015, enfrentando 

desafios e aprendizados ao longo da jornada. 
Foi assim que nasceu o Galpão das Plantas de 
Salto, que em julho completa dois anos e se 
consolida como referência na cidade e na região.

“Empreender é cheio de desafios, mas aprendi que é preciso 
ser firme nas decisões e colocar as ideias em prática. Podemos 
errar, mas também podemos sempre corrigir e seguir em frente”, 
destaca Marcos.

O Galpão das Plantas oferece uma ampla variedade de 
plantas e flores, além de uma linha completa de acessórios para 
jardinagem, como vasos, substratos e ferramentas para peque-
nos e médios projetos. Além disso, o espaço conta com serviços 
especializados em paisagismo e jardinagem, ajudando os clien-
tes a transformar seus ambientes com muito verde e beleza.

“Nosso crescimento tem sido constante. A cada dia ga-
nhamos mais espaço, e isso nos motiva a ampliar ainda mais 
o nosso atendimento e os produtos que oferecemos”, afirma o 
empresário.

Com o sucesso do negócio, o Galpão das Plantas está se 
preparando para um novo passo: a ampliação da loja. Com um 
espaço físico maior, a ideia é expandir ainda mais a linha de 

acessórios e plantas, consolidando-se como um Garden Center 
de referência na região.

Mesmo com o crescimento, Marcos reconhece que equilibrar 
o trabalho e a vida pessoal é um desafio: “Conciliar família e 
serviço talvez seja a parte mais difícil do empreendedorismo, 
mas sigo firme, pois cada conquista faz tudo valer a pena”, 
compartilha.

Com dedicação, persistência e amor pelo que faz, Marcos 
Batista segue transformando o Galpão das Plantas em um ver-
dadeiro paraíso verde para os apaixonados por jardinagem.

GALPÃO DAS PLANTAS
Rua Floriano Peixoto, 166, Centro, Salto

 (11) 99481-8675
 @galpaodasplantasdesalto

MARCOS  
BATISTA

por CAROL RIVIERI
foto: CAROL RIVIERI
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Com uma trajetória marcada 
por superação, Marcos segue 
inovando e deixando sua 
marca no mundo dos negócios 
saltense com a Credmais e 
o Instituto Emprega Salto, 
referências em seus segmentos

CREDMAIS
INSTITUTO EMPREGASALTO

empresário de sucesso

e tem algo que sempre guiou a 
trajetória de Marcos Roberto da Silva 
foi a sua capacidade de enxergar 
oportunidades e transformar desafios 
em crescimento. Com formação em 

Análise de Sistemas, Técnico em Contabilidade 
e MBA em Gestão de Negócios, ele consolidou 
sua carreira como empresário e fundador da 
Credmais Financeira, em 2006, e do Instituto Emprega Salto, 
em 2023.

“Meu primeiro empreendimento foi em 1988, quando com-
prei uma máquina de impressão de sacolas plásticas. Trabalha-
va em um escritório de contabilidade e, nos finais de semana, 
estampava sacolas para uma grande rede de lojas em Umua-
rama-PR. Desde então, meu olhar sempre esteve voltado para 
soluções e oportunidades de negócio”, relembra. Em 1992 veio 
morar na cidade de Salto, em 2001 teve uma loja de veículos 
em Indaiatuba que funcionou até 2006.

Com essa mentalidade empreendedora, Marcos fundou a 
Credmais, empresa que se tornou referência no mercado de 
crédito, oferecendo soluções como crédito consignado, finan-
ciamento e refinanciamento de veículos, antecipação de FGTS, 
entre outros serviços. “Desde o início, sempre nos adaptamos às 
mudanças do mercado e priorizamos um atendimento de quali-
dade, expandindo nosso alcance para todo o Brasil por meio de 
canais digitais e outras mídias”, destaca.

Em 2023, percebendo um novo desafio no setor empresa-
rial, surgiu o Instituto Emprega Salto, voltado para recruta-
mento e seleção, mão de obra temporária e terceirizada, está-
gios, treinamentos e consultoria em Recursos Humanos. “Hoje, 

já atendemos mais de 45 empresas na região, sempre com foco 
na qualidade e na valorização profissional”, conta Marcos.

Para 2025, um novo projeto já está em andamento: o Pro-
grama de Valorização de Pessoas. “Nosso objetivo é levar treina-
mentos e palestras para dentro das empresas, promovendo um 
ambiente de trabalho mais produtivo, reduzindo a rotatividade 
e mostrando que é possível alinhar os sonhos dos colaboradores 
com os objetivos da organização”, explica. Com uma trajetória 
marcada por superação, Marcos segue inovando e deixando sua 
marca no mundo dos negócios.

MARCOS ROBERTO
DA SILVA

por CAROL RIVIERI

CREDMAIS
Rua Monsenhor Couto, 427 – Centro Salto/SP

 www.grupocredmais.com.br
 @grupocredmais 
 (11) 4028-0951

INSTITUTO EMPREGA SALTO
Rua Monsenhor Couto, 265 – Centro Salto/SP

 www.empregasalto.com.br
 @empregasalto
 (11) 4028-4765
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Com uma trajetória 
marcada pela dedicação e 
pelo aprendizado contínuo, 
Renato Bergamini se firma 
como referência no  
setor automotivo

BERGA MOTORS

empresário de sucesso

setor automotivo exige conhe-
cimento, dedicação e visão de 
mercado. Renato Bergamini, de 
38 anos, construiu sua carreira 
com base nesses pilares. Proprie-

tário da Berga Motors, em Salto, ele soma mais 
de duas décadas de experiência no ramo e vem 
se destacando como um dos principais nomes 
do setor na região.

Renato começou sua vida profissional cedo. 
Aos nove anos, já trabalhava como ajudante na 
empresa de seus tios, a Salto Rações e Peque-
nos Animais. Aos 11, foi office boy no Despa-
chante Saltense, onde aprendeu sobre atendimento e relacio-
namento com clientes, habilidades essenciais para o comércio. 
Com 13 anos, ingressou na Bergamini Veículos, loja de seu pai, 
Fernando Bergamini. Lá, mergulhou no universo da compra 
e venda de automóveis, aprendendo desde a avaliação até os 
detalhes que fazem diferença no investimento em um carro.

A experiência ao lado do pai durou 20 anos. Nesse período, 
consolidou seu conhecimento e confirmou sua vocação para o 
setor. Renato ainda teve passagens pelas lojas Ferrari Multi-
marcas e Merlin Veículos, onde adquiriu novas habilidades e 
ampliou sua rede de contatos.

Em 2022, Renato decidiu seguir carreira solo e abrir sua 
própria loja, a Berga Motors. No início, contava com poucos 
automóveis no estoque, mas sua experiência e os relacionamen-
tos construídos ao longo dos anos foram fundamentais para 
expandir rapidamente os negócios. Hoje, a empresa comercia-
liza veículos nacionais e importados, atendendo desde clientes 
em busca de carros populares até os mais sofisticados.

“Sempre digo que coloco os produtos na prateleira como se 
fosse para eu estar comprando”, afirma Renato. Seu compro-
misso com a qualidade e a transparência conquistou a con-
fiança do mercado, permitindo-lhe alcançar novos clientes e 
consolidar sua presença no setor.

METAS PARA O FUTURO
Manter-se competitivo no mercado automotivo exige 

adaptação e otimismo. Renato destaca que, apesar das osci-
lações do setor, é essencial manter o foco e buscar resultados: 
“Cada dia aprendemos algo novo, subimos os degraus de 
forma constante”, diz.

Para este ano, seu objetivo é continuar aprimorando os 
negócios, investindo cada vez mais na loja, com a aquisição de 
veículos de qualidade, de marcas e modelos diferentes, garan-
tindo que os clientes encontrem sempre a excelência caracte-
rística da Berga Motors. 

Conciliar trabalho e vida pessoal também é um desafio, 
mas Renato faz questão de encontrar tempo para cuidar da 
saúde. Adepto do ciclismo e da academia, ele aposta no equilí-
brio entre bem-estar e carreira para se manter produtivo. 

E, assim, com essa trajetória de dedicação e aprendizado 
contínuo, Renato Bergamini se firma como referência no setor 
automotivo da região.

RENATO 
BERGAMINI

BERGA MOTORS
Rua Quintino Bocaiuva, 231 - Salto 

  (11) 99904-1968
 @berga.motors

por RENATO LIMA
foto: FELIPE RUBINATTO
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A especialização contínua e a busca por 
novas técnicas mantêm o salão sempre 
atualizado, atraindo clientes fiéis e 
novos públicos que buscam inovação e 
qualidade nos serviços

CABELO E ESTÉTICA

empresário de sucesso
por RENATO LIMA
foto: CAROL RIVIERI

beleza vai muito além da estética; para 
Rodrigo Soares, é uma forma de expressão 
e um pilar essencial da autoestima. Com 
quase duas décadas de experiência no 
mercado da beleza, o cabeleireiro e em-

presário construiu uma trajetória marcada pela busca 
incessante por especialização e inovação. Atualmente, 
é Member Artist da Intercoiffure Brasil e Técnico In-
ternacional pela Hair School International. Além disso, 
aprimorou-se em Cut & Color pela Academia Wella 
e em Moda de Corte com Magno Alves, consolidando 
sua expertise em criar estilos únicos para cada cliente.

A paixão de Rodrigo pela profissão começou ainda 
na infância, ao observar o trabalho do pai, que se 
tornou cabeleireiro em Itu em 1985. Inspirado por essa 
referência, iniciou sua carreira em 1999 como auxiliar em um 
salão e, ao longo dos anos, especializou-se em corte e coloração 
para o público feminino. 

Em 2007, deu um grande passo ao abrir seu próprio salão, 
coincidentemente ao lado do estabelecimento do pai. O desafio 
de empreender foi intenso, exigindo habilidades não apenas 
como profissional da beleza, mas também como empresário. 
“Foi uma fase de muito aprendizado, entender como gerir um 
negócio, atrair clientes e, ao mesmo tempo, continuar fazendo o 
que amo”, relembra.

Desde a inauguração do primeiro espaço, o salão cresceu 
significativamente. Hoje, Rodrigo comanda um estabelecimento 
consolidado, que atende majoritariamente mulheres em busca 
de mudanças e transformações capilares. A especialização 
contínua e a busca por novas técnicas mantêm o salão sempre 
atualizado, atraindo clientes fiéis e novos públicos que buscam 
inovação e qualidade nos serviços.

O salão Rodrigo Soares Cabelo e Estética é referência em cor-
tes femininos, masculinos e infantis, além de oferecer tratamentos 
capilares personalizados para cada tipo de cabelo. A coloração 
capilar, com técnicas modernas de mechas e iluminação, está 
entre os serviços mais procurados. Além disso, o salão expandiu 
sua atuação para a área de estética corporal, proporcionando um 
atendimento ainda mais completo aos clientes.

DESAFIOS
Empreender exige constante adaptação e reinvenção, e Ro-

drigo enfrentou momentos desafiadores, como a pandemia. A 

necessidade de atender apenas um cliente por vez fez com que 
ele percebesse a importância da personalização no atendimen-
to. “Aprendi que cada cliente merece um momento único, e isso 
se tornou um diferencial no salão. Hoje, mesmo com a agenda 
cheia, reservo tempo para ouvir e entender as expectativas de 
cada pessoa”, conta.

Dedicado à sua carreira, Rodrigo passa muitas horas no 
salão, mas conseguiu criar uma rotina equilibrada que permi-
te tempo de qualidade com a família. Ele faz questão de levar 
os filhos para a escola e jantar com a família diariamente. Nos 
dias de folga, se dedica integralmente a eles. “Todos compar-
tilhamos os mesmos hobbies, como a prática de Jiu-Jitsu e 
pequenas viagens para conhecer novas cidades e restaurantes”, 
revela.

Entre os planos para este ano, Rodrigo planeja expandir 
sua equipe e concluir mais uma especialização para aprimorar 
ainda mais os serviços oferecidos. “Sempre estamos buscando 
inovação e conhecimento para oferecer o melhor aos nossos 
clientes”, afirma. No âmbito pessoal, ele se sente realizado 
com a família completa e motivado para seguir crescendo e 
inovando.

RODRIGO SOARES

RODRIGO SOARES CABELO E ESTÉTICA 
Rua Padre Jesuíno do Monte Carmelo, 98, Vila Padre Bento, Itu

 (11) 97637-8666 
 (11) 4022-6515 

 @rodrigosoaresce
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Com um olhar sempre voltado 
para o futuro e a melhoria 
contínua, Dr. Tomás Druzian 
transforma vidas através do 
sorriso e do bem-estar

ODONTOLOGIA E HARMONIZAÇÃO FACIAL

empresário de sucesso

paixão pela Odontologia surgiu cedo 
para o Dr. Tomás Sombini Druzian. 
Ainda na adolescência, ele percebeu o 
impacto de um sorriso bem cuidado 
na vida das pessoas. Essa constatação 

se tornou o alicerce de sua carreira, levando-o a se 
tornar cirurgião dentista, especialista em harmoni-
zação facial e implantodontia, além de professor no 
Instituto Dra. Michele Miqueleti.

Com um consultório localizado na Rua Sete de Setembro, 
494, no Centro de Salto, Dr. Tomás construiu uma carrei-
ra sólida baseada na qualidade dos serviços prestados e na 
confiança de seus pacientes. O início não foi fácil. Como muitos 
profissionais da saúde, ele enfrentou desafios ao empreender, 
uma vez que a formação acadêmica não prepara para a gestão 
de um negócio. Contudo, com dedicação e aprendizado prático, 
conseguiu consolidar sua clínica, que completa dez anos de 
atuação.

Desde o início, o foco foi oferecer um atendimento de 
excelência, e com o passar dos anos, a clínica expandiu suas 
especialidades. Hoje, os serviços incluem: implantes dentários; 
tratamentos de canal; clareamento dental; ortodontia; harmo-
nização facial (preenchimentos, bioestimuladores, botox, entre 
outros); além das consultas de rotina e prevenção.

A introdução da harmonização facial se tornou um gran-
de diferencial, permitindo não apenas melhorar sorrisos, mas 
também elevar a autoestima dos pacientes. “A Odontologia é 
uma profissão que permite fazer a diferença na vida de cada ser 
humano! Isso é o que me motiva”, afirma Dr. Tomás.

DESAFIOS E APRENDIZADOS
A pandemia representou um dos maiores desafios da sua 

trajetória profissional, exigindo adaptação e diversificação dos 
serviços. Além disso, a evolução constante da Odontologia de-
manda atualização contínua e investimento em novas tecnolo-
gias: “Percebi que a inovação constante é essencial para manter 
a relevância no setor”, destaca.

Conciliar a vida profissional com a pessoal também é um 
desafio. Para Dr. Tomás, é essencial reservar momentos para a 
família, amigos e atividades prazerosas, como leitura e viagens.

Em 2025, a clínica planeja expandir sua estrutura, incor-
porando novas tecnologias e especializações para aumentar 
a capacidade de atendimento. Além disso, Dr. Tomás deseja 
dedicar-se a projetos sociais, como o voluntariado em saúde 
bucal para comunidades carentes.

DR. TOMÁS DRUZIAN
CLÍNICA ODONTOLOGIA E HARMONIZAÇÃO FACIAL

Rua Sete de Setembro, 494, Centro, Salto
 (11) 4456-2019 
 (11) 99538-6019

 @dr.tomasdruzian

TOMÁS SOMBINI 
DRUZIAN
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A pós dez anos de história em Itu, a Jeep Bicudo acaba 
se mudar para sua nova e moderna sede, localizada 
na avenida Brazil Bernardini, 21, no Bairro Brasil. 
Segundo a empresa, este é um marco importante 

para a Jeep Bicudo, que, com o objetivo de oferecer ainda mais 
conforto, estrutura e qualidade aos seus clientes e amigos da 
região, agora conta com um espaço mais amplo e de maior 
capacidade de atendimento.

A nova sede, que reflete o compromisso contínuo da Jeep 
Bicudo com a evolução, proporciona um ambiente mais aco-
lhedor e funcional, com infraestrutura de ponta para suportar o 
crescente número de clientes que confiam na marca Jeep e em 
seus serviços. A mudança, conforme a empresa, faz parte de um 
plano estratégico que visa ampliar a experiência de quem visita 
a loja, garantindo a excelência no atendimento e a entrega dos 
melhores produtos e serviços.

“Estamos muito felizes com essa nova fase”, diz Antonio Bi-
cudo, titular da Jeep Bicudo. “Fomos pioneiros e inauguramos a 
primeira Jeep da região, juntamente com o lançamento da mar-
ca no Brasil. Durante esses dez anos, construímos uma relação 
de confiança com nossos clientes e amigos. Agora, com uma sede 
maior e mais moderna, podemos atender ainda melhor a todos, 
mantendo nosso compromisso com a qualidade e o atendimento 
de excelência.”

JEEP BICUDO
Avenida Brazil Bernardini, 21 – Bairro Brasil, Itu 

 0800 941 4472 
 www.jeepbicudo.com.br

Jeep Bicudo  
ganha nova  
sede em Itu
A Jeep Bicudo escreve um novo 
capítulo de crescimento e  
atendimento de excelência em 
seus dez anos de história em Itu

A Jeep Bicudo Itu faz o convite a todos os seus clientes, 
parceiros e amigos para conhecerem a nova sede e celebrarem 
essa nova etapa: “Nosso objetivo sempre foi e continuará sendo 
oferecer a melhor experiência para nossos clientes. A mudança 
para a avenida Brazil Bernardini é apenas mais um passo 
nessa direção”, afirma Bicudo.

A nova sede está operando desde o dia 05 de março e todos 
os serviços de venda, pós-venda, manutenção, peças e acessó-
rios estão disponíveis no novo endereço.

carro
PUBLI
fotos: CAROL RIVIERI

O gerente Celso e sua equipe 
da Jeep Bicudo em Itu

Lançamentos expostos 
na nova Jeep

Acessórios da 
loja Jeep

Área de Mecânica e 
Serviços da nova sede

Fachada da nova Jeep 
Bicudo em Itu
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direito

escritório R. Silveira Advocacia tem um legado de 
quatro décadas prestando serviços jurídicos com 
excelência em Direito Empresarial, Trabalhista, 
Cível, Imobiliário e Previdenciário. Fundado pelo Dr. 

Hamilton Renê Silveira em 1985, o escritório segue consolidado 
sob a liderança da nova geração de advogados da família, a 
Dra. Laís Silveira Baldy e o Dr. Victor Capeletti Silveira Baldy, 
que mantêm o compromisso com a qualidade e a personaliza-
ção no atendimento.

“Meu interesse pelo Direito surgiu em casa, vendo meus pais 
trabalharem nessa área. Escolhi a mesma profissão e me sinto 
realizada em dar continuidade ao legado da família. Este ano é 
ainda mais especial, pois comemoramos os 40 anos do nosso es-
critório, mantendo nosso padrão de qualidade e ampliando nos-
sa atuação”, destaca Laís, filha de Dr. Renê e da Dra. Rosinalva.

Formada pela PUC-Campinas em 2017, Laís é especializa-
da em Direito do Trabalho e Direito Contratual. Seu destaque 
acadêmico a levou a participar como oradora no Workshop 
Internacional de Direito em Braga, Portugal, onde apresentou 
um artigo científico em coautoria com o Dr. Silvio Beltramelli 
Neto, procurador do Ministério Público do Trabalho.

Já Victor, marido de Laís, formado pela Faditu em 2019, 

PUBLI
por CAROL RIVIERI

foto: CAROL RIVIERI

Dra. Laís 
Silveira  
e Dr. Victor 
Baldy: a nova 
geração do 
escritório 
R. Silveira 
Advocacia
Fundado pelo Dr. Hamilton  
Renê Silveira, o escritório 
completa 40 anos e segue 
consolidado sob a liderança 
da nova geração de 
advogados da família

Dra. Laís Silveira Baldy e o  
Dr. Victor Capeletti Silveira Baldy

R. SILVEIRA ADVOGADOS
(Atendimento também em Inglês e Espanhol)

Rua José Revel, 426, Centro, Salto
 rsilveiraadvocacia@hotmail.com

  (11) 4028-1475
 @rsilveiraadvocacia

é especializado em Direito Imobiliário e Compliance pela 
FGV. Juntos, eles fortalecem o R. Silveira Advocacia, trazendo 
inovação e conhecimento atualizado para atender empresas e 
pessoas físicas.

Comemorando 40 anos de atuação, o escritório está em um 
momento de crescimento, firmando novas parcerias com escritó-
rios de renome nacional e profissionais capacitados. Além disso, 
o casal celebra outro marco especial: o crescimento da família 
com o nascimento do seu filho. “Este ano está sendo muito 
especial, tanto pessoalmente quanto profissionalmente. Estamos 
expandindo nosso atendimento para novas empresas e consoli-
dando ainda mais nossa atuação no mercado”, comenta Victor.

A R. Silveira Advocacia segue comprometido com a excelên-
cia, oferecendo serviços jurídicos personalizados e garantindo a 
melhor assistência aos seus clientes.

O
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na Julia Campetti sempre acreditou que a 
comunicação vai muito além das palavras – é 
sobre emoção, estratégia e impacto. Aos 19 
anos, encontrou no marketing uma paixão e, 

desde então, tem dedicado sua carreira a transformar 
ideias em marcas sólidas e negócios em legados. “Minha 
missão é conectar pessoas e marcas com mensagens que 
realmente fazem sentido”, destaca. Com essa visão, nas-
ceu a Molda, uma agência focada em gestão estratégica 
para o digital, consultoria employee e posicionamento de 
marca que gera conexões autênticas e resultados reais, 
que convertem e vendem.

A Molda não se limita a um marketing genérico e 
conta com um marketing sob medida. Cada estratégia, 
campanha ou posicionamento desenvolvido tem um 
propósito claro: atrair o público certo e transformar 
presença em autoridade. “Nosso trabalho é entender as 
dores do cliente e falar a língua certa para criar uma 
conexão verdadeira. Quando a marca se comunica com 
autenticidade, ela se torna relevante no mercado”, explica 
Ana Julia.

Seguindo essa linha de crescimento, ela cofundou a 
Makerz Produtora, um estúdio audiovisual que eleva a 
entrega de conteúdo em vídeo: “Hoje, mais do que nunca, 
o audiovisual é essencial para engajar e posicionar. Com 
a Makerz, transformamos ideias em vídeos impactantes, 
captando detalhes únicos e contando histórias que fazem 
a diferença”, afirma.

A empreendedora Daniele Pereira, diretora adminis-
trativa da Makerz, traz consigo uma trajetória consolida-
da no setor administrativo e financeiro, sempre em busca 
de soluções eficientes. “Sempre estive imersa nesse univer-
so e, no último ano, decidi sair da minha zona de conforto 
para explorar novas oportunidades. A Makerz surgiu para 
oferecer uma abordagem audiovisual diferenciada e de im-
pacto”, conta. Além da produtora, Daniele também está 
à frente da PS Solutions, empresa voltada para oferecer 
suporte administrativo, estratégico e logístico a clientes e 
parceiros.

Juntas, Ana Julia e Daniele seguem transformando 
comunicação em um verdadeiro ativo de crescimento. “O 
marketing que funciona não é aquele que fala para todo 
mundo, mas sim o que é ouvido pelas pessoas certas”, 
finaliza Ana Julia.

PUBLI
por CAROL RIVIERI
fotos: JULIANA GRILO

Transformando 
estratégias em 
conexões reais

Mário Reys, ex-diretor da agência 
KTBO, é consultor em Estratégia e 
Vendas da Molda. Para ele, acompanhar 
as constantes mudanças, atualizações 
da tecnologia e manter a relevância é 
um grande desafio, independente do 
que você faz profissionalmente: “Não é 
fácil. Exatamente por isso nós estrutu-
ramos a Molda para dar todo o suporte 
necessário a quem não consegue ficar 
de olho em tudo o que está acontecen-
do e reagir de acordo, com agilidade”, 
explica e completa: “Nós formamos uma 
agência que entende esse grande desafio 
e que vive no meio dessa turbulência há 
bastante tempo. E por isso acreditamos ser os parceiros ideais de empresas 
que buscam navegar em um oceano cada vez mais revolto com um pouco 
mais de tranquilidade, e com resultados expressivos.”

A

Molda Agência | Makerz Produtora | PS Solutions
 @moldaagencia 

 @makerz.produtora 
 (11) 99538-4856 / (11) 94552-5859

Ana Julia Campetti, empresária, fundadora da  
Molda e cofundadora da Makerz 

 @anacampt    (11) 99538-4856
Daniele Pereira, administradora, empresária e  

diretora administrativa da Makerz
 @fatinhadani    (11) 94552-5859

Mário Reys, consultor  
em Estratégia e Vendas,  

ex-diretor da agência KTBO

Suporte e agilidade
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paixonadas por transformar ambientes e criar 
soluções personalizadas, Bruna Caon e Ligia Cerri 
uniram suas experiências e talentos para fundar a 
Impeccabile Planejados e Reformas. O que começou 

como um negócio focado exclusivamente em móveis planejados 
cresceu e se reinventou para atender uma demanda cada vez 
maior:  a reforma com um modelo diferenciado, no qual todos 
os fornecedores são contratados diretamente por elas, garantin-
do um gerenciamento completo da obra e a entrega do imóvel 
decorado e pronto para uso.

“Sempre fomos fascinadas pela forma como os espaços 
podem ser transformados para atender as necessidades das 
pessoas. Com o tempo, percebemos que muitos clientes estavam 
investindo em studios e enfrentando desafios na reforma e de-
coração. Foi aí que decidimos oferecer um serviço completo para 
facilitar esse processo”, conta Bruna.

Hoje, a Impeccabile se destaca por oferecer uma solução 
integrada para seus clientes, reunindo em um só lugar móveis 
planejados, reforma e decoração. Desde a escolha do piso e das 
cores até a instalação de luminárias e outros detalhes, a empresa 
cuida de cada etapa, eliminando desgastes com contratações de 
múltiplos fornecedores e garantindo um resultado impecável.

A Impeccabile nasceu da expertise de suas fundadoras, 
que somam anos de experiência no setor: Ligia Cerri tem 
mais de 12 anos no mercado de móveis planejados. Formada 
em Administração de Empresas e atualmente cursando Arqui-
tetura e Urbanismo, começou sua trajetória como projetista 
de móveis e hoje é especialista em desenvolver ambientes 
funcionais e sofisticados.

casa
PUBLI

por CAROL RIVIERI
fotos: CAROL RIVIERI

Ligia Cerri e  
Bruna Caon: as 
mulheres por trás
da Impeccabile
A Impeccabile se destaca por oferecer uma solução integrada, reunindo 
em um só lugar móveis planejados, reforma e decoração

Bruna Caon, arquiteta e urbanista, iniciou sua carreira em 
2003 como projetista em marcenaria e se tornou referência 
em projetos executivos, sendo frequentemente procurada por 
marceneiros e lojistas em busca de soluções inovadoras.

“Nosso diferencial está na atenção aos detalhes, no atendi-
mento personalizado e na busca constante por inovação. Cada 
projeto é único e pensado para otimizar espaço, funcionalidade 
e estética”, explica Ligia.

A empresa inicia 2025 com a expansão de sua equipe na 
região de Itu, trazendo o modelo de trabalho bem-sucedido de 
São Paulo para novos clientes. Além disso, acompanha de perto 
as tendências do setor.

“Nosso objetivo é oferecer um serviço completo e sem com-
plicação. Com a Impeccabile, o cliente não precisa se preocupar 
em contratar arquiteto, pedreiro ou outros profissionais separa-
damente. Nossa equipe cuida de tudo, garantindo qualidade e 
eficiência”, ressalta Bruna.

Seja para projetos residenciais ou studios para locação, a Im-
peccabile Planejados e Reformas transforma ideias em realidade, 
criando ambientes aconchegantes, funcionais e com personalidade.

A

Ambientes planejados 
pela Impeccabile no 

condomínio Cyrela by 
Yoo, Ibirapuera/São Paulo

Bruna Caon e 
Ligia Cerri

IMPECCABILE PLANEJADOS
Avenida Prudente de Moraes, 210, sala 315  

(UniCenter), Vila Nova, Itu
 @impeccabile.planejados

 contato@impeccabileplanejados.com.br
 www.impeccabileplanejados.com.br

  (11) 91064-0282 | (19) 98279-2513 
 (atendimento com hora marcada)
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lifestyle
por LEILA SCHUSTER
@leilaschuster

Enoturismo e bem-estar no Vale dos Vinhedos
No coração do Vale dos Vinhedos, em Bento Gonçalves (RS), encontra-se 
um refúgio de sofisticação e relaxamento: o Spa do Vinho, hotel e spa cin-

co estrelas que combina o charme da viticultura local com uma experiência 
de bem-estar, ideal para quem busca desacelerar e relaxar. Cercado por 
vinhedos e natureza abundante, o Spa do Vinho oferece uma estrutura 
completa com acomodações elegantes, boa gastronomia e, claro, uma 

boa carta de vinhos da região. O grande diferencial é a vinoterapia, uma 
experiência sensorial que utiliza os benefícios das uvas para tratamentos 

estéticos e de relaxamento, garantindo momentos únicos. Seja para um 
fim de semana romântico, uma imersão na cultura do vinho ou simples-
mente para recarregar as energias em meio às paisagens gaúchas, fica 

aqui uma boa dica para os dias frios da nova estação. 

De comer rezando
A pizzaria já era sucesso desde a sua fundação, em 1870, mas uma 
cena gravada em seu interior fez com que a L’Antica Pizzeria da 
Michele se tornasse ponto turístico e parada obrigatória em Roma, 
com longas filas de espera. O filme em questão é o icônico “Comer, Rezar, Amar”, no qual a protago-
nista interpretada por Julia Roberts se delicia com uma bela pizza Marguerita. Pois bem, a L’Antica 
Pizzeria da Michele chegará ao Brasil em 2025 e promete replicar o sucesso por aqui. Considerada 
uma referencia mundial ao estilo pizza napolitana, mantém na simplicidade seu charme e exclusivida-
de com apenas dois sabores no cardápio: Marinara e Marguerita, preparadas com técnicas artesanais 
passadas de geração em geração. O endereço brasileiro será nos Jardins, em São Paulo, no entanto a 
data da estreia ainda não foi definida. Aguardemos com água na boca!

Ícones do luxo na gastronomia 
São Paulo sempre à frente em novidades: desembarca no Shopping 
Iguatemi, na Avenida Faria Lima, a cafeteria da icônica joalheria Tiffany & 
Co. Batizada de Blue Box Café, o espaço traz no cardápio opções de café 
da manhã, chá da tarde e pratos diversificados e deliciosos ao longo do 
dia, desde um fresco croissant até um ovo poché com caviar. No entanto, a 
estrela é o café da manhã com temática inspirada no filme “Bonequinha de 
Luxo”, estrelado por Audrey Hepburn nos anos 1960 e responsável pela 
estrondosa fama da joalheria, à época. O projeto do espaço é assinado 
pelo Estúdio Campana, com uma ambientação reproduzindo uma gloriette 
moderna, bem francês e charmoso. Um bom programa para quebrar aquele 
dia corrido na pauliceia, mas atenção, pois o café Blue Box será temporário, 
atendendo de 27 de março a 30 de abril, das 10h às 22h. Caso você não 
consiga uma mesa pode tentar na Blue Box da Quinta Avenida, em Nova 
York, onde é sucesso absoluto há alguns anos. 

A volta dos diários: escrever 
para descomprimir

A escrita à mão está ressurgindo como um 
hábito terapêutico e uma forma de desacele-

rar em meio ao excesso digital. O hábito de 
manter um diário vem sendo resgatado como 

uma ferramenta de autoconhecimento, aju-
dando a organizar pensamentos e emoções. 

Algumas marcas de papelaria já notaram a 
tendência e lançaram cadernos personaliza-

dos para diários reflexivos. Que tal tentar?  
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GOSTOU? Acesse o QR Code 
e confira o meu novo site. Lá 
tem várias dicas de lifestyle, 

todas as minhas descobertas 
ao redor do mundo e muito 
mais. Siga-me também no 
instagram: @leilaschuster 
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por ESTER JACOPETTI

DÉBORA 
BLOCH

A nova Odete Roitman e os 

desafios de reviver a vilã 

mais icônica da TV
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A estreia do remake de “Vale Tudo” traz o desafio de 
reviver uma das personagens mais emblemáticas da 
TV brasileira: Odete Roitman. Sob a batuta de Dé-
bora Bloch, a vilã, imortalizada por Beatriz Segall, 

ganha uma releitura rica e contemporânea. Embora mantendo 
a essência de mulher arrogante, classista e preconceituosa, a 
nova versão reflete as tensões da sociedade atual. Em entrevista 
coletiva, na qual a Revista Regional esteve, Bloch compartilhou 
seu processo criativo ao assumir o papel, revelando os desafios 
de interpretar uma personagem tão atual quanto repulsiva. A 
atriz optou por se distanciar das gravações de 1988, focando 
no texto e criando sua própria versão da personagem. “Achei 
mais interessante me concentrar no texto. Procurei encontrar a 
minha Odete, a minha maneira de contar a história”, explicou. 
A vilã permanece como um reflexo de um Brasil que desdenha 
de seu próprio valor, como retratado nas falas emblemáticas da 
primeira versão, sendo um espelho de uma elite que se benefi-
cia do país enquanto o despreza. “A Odete representa esse pen-
samento que, infelizmente, ainda persiste no mundo”, afirmou 
a atriz. O público certamente será desafiado a refletir sobre as 
questões sociais que ainda permeiam a realidade brasileira por 
meio dessa personagem. Abaixo trechos da entrevista coletiva 
concedida por Débora Bloch no lançamento da nova novela da 
Globo.

“Vale Tudo” foi uma novela histórica. Como você se preparou para 
esse desafio? Assistiu à versão original ou optou por se distanciar 
para criar uma Odete com a sua identidade?
DÉBORA BLOCH: Eu acredito que para cada um dos atores 
foi uma experiência diferente. Não posso responder por todos, 
mas sei que alguns maratonaram a primeira versão. Eu, por 
exemplo, na época em que a novela foi exibida, assisti um 

pouco porque, no período, eu estava envolvida com o tea-
tro; portanto, não assistia todos os dias. Mas revi algumas cenas 
e depois achei que aquilo não estava exatamente me ajudando. 
Achei mais interessante me concentrar no texto. Nesta nova ver-
são, eu procurei encontrar a minha Odete — a minha maneira 
de fazer e contar a história dessa personagem. Essa novela é 
um clássico. Os atores e o diretor farão uma nova leitura, será 
acrescentado um novo repertório e uma nova visão daquela 
história, de como contá-la.

O que você resgatou da Odete de 1988 e o que trouxe de novo para a 
vilã de 2025?
A Odete é uma personagem fascinante, um retrato de uma 
classe brasileira que, ao mesmo tempo em que despreza o país, 
se beneficia dele, sugando suas riquezas. Ela é uma figura 
complexa e, infelizmente, extremamente atual. O Brasil evoluiu 
muito, mas estamos vendo, não só no país, mas globalmente, 
uma ascensão de pensamentos conservadores e retrógrados. 
Nunca imaginei que assistiríamos novamente a uma exaltação 
de ideias tão ultrapassadas e preconceituosas. No entanto, é 
o que vemos, como se a história estivesse se repetindo. Odete 
reflete esse tipo de mentalidade, que infelizmente ainda está 
presente no mundo. O que trazemos da versão de 1988 é 
exatamente isso: uma mulher que desdenha do Brasil e não 
consegue reconhecer seu valor. A base do texto, com a brilhante 

escrita de Gilberto Braga, permanece atual, 
e foi atualizada por Manuela Dias para 
refletir o contexto de hoje. Estou tentan-
do fazer com que a Odete represente, no 
Brasil atual, essa personagem que, com seu 
complexo de vira-lata, subestima tudo o 
que é nacional, acreditando que o mundo 
civilizado está na Europa. Ela não consegue 
reconhecer o valor do Brasil, o que se reflete 
até em sua relação com seus filhos, que vê 
como um problema.

Na trama, você e a Malu Galli estarão juntas. 
Como você enxerga essa relação entre Odete 
e Celina? Digo a partir do ponto de construção 
entre vocês.
Eu e a Malu nos conhecemos antes; já havia 
visto ela no teatro. Fizemos alguns traba-
lhos, “Queridos Amigos”, uma minissérie, 
foi ali que nos tornamos amigas. Depois, 
“Sete Vidas”, e agora estamos com essa 
parceria. Estou curiosa também para saber 
como vai ser, porque a gente sempre fez 
papéis de amigas, quer dizer, não sempre, 
mas amigas. Aqui, somos irmãs, e claro que 
a nossa relação pessoal é diferente da que 
temos no trabalho. Embora a gente tenha 
trabalhado juntas e nos demos muito bem 
em cena, aqui essa relação é diferente... às 
vezes eu olho o texto e digo: ‘como eu vou 
tratar a Malu assim’ (risos)... porque nós 
somos amigas e a Odete não é exatamente 

“Nesta nova versão, eu procurei 
encontrar a minha Odete - a 

minha maneira de fazer e contar 
a história dessa personagem”

Atriz em cenas 
da nova versão 
de “Vale Tudo”
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capa

“(A Odete) é uma personagem 
que continua presente e é 

atual. Por mais que a gente 
tenha evoluído e tenhamos 
conhecimento sobre muitas 
questões, eu acho que essas 

pessoas preconceituosas 
e racistas continuam aí, 

infelizmente. Temos muito a 
avançar nesse sentido”

uma irmã fofinha (risos). Mas estou curiosa para ver como vai 
ser, mas acho que a gente vai se divertir.

A Odete era uma personagem abertamente racista; ela chega a dizer 
na primeira versão, em uma cena, que a mistura de brancos, índios 
e negros no Brasil não deu certo. De que maneira você irá fazer esse 
tipo de comentário, já que ela vai ter uma nora negra?
Olha, eu ainda não sei te dizer como vai ser a relação dela com 
a Maria de Fátima (Bella Campos), porque não gravamos jun-
tas ainda. Mas a Odete continua preconceituosa; ela fala coisas 
horríveis, como se fosse a coisa mais normal do mundo. Como 
eu disse, na minha opinião, é uma personagem que continua 
presente e é atual. Por mais que a gente tenha evoluído e te-
nhamos conhecimento sobre muitas questões, eu acho que essas 
pessoas preconceituosas e racistas continuam aí, infelizmente. 
Temos muito a avançar nesse sentido. E a maneira de cami-
nhar é assumirmos papéis de poder na sociedade para mudar 
isso. Quando olhamos para o nosso Congresso, a quantidade de 
mulheres ainda é pequena; então, não teremos leis que pensem 
nos direitos das mulheres enquanto forem apenas os homens a 
pensar sobre isso. E a Odete é uma personagem muito pre-
conceituosa, muito classista, e infelizmente está muito atual. A 
Odete é controladora e manipuladora, e vê em Maria de Fátima 
alguém que acredita ser capaz de controlar e manipular. Ela 
a subestima, mas acaba levando uma rasteira e descobrindo 
que não pode controlar tudo, felizmente. A Odete só entra no 
capítulo 24, então chego depois que todo mundo já gravou.

Débora na festa de 
lançamento da novela
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Débora preferiu 
construir a sua própria 
Odete, sem se inspirar 
na personagem de 
1988 vivida por 
Beatriz Segall
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pet

arantir a saúde e o bem-estar dos pets ao longo de 
suas vidas exige atenção a diversos fatores, como 
alimentação, atividade física, comportamento e 
cuidados veterinários. Cada fase – filhote, adulto 

e idoso – tem necessidades específicas, e oferecer um suporte 
adequado em cada uma delas é essencial para que os animais 
tenham uma vida longa e saudável.

O bem-estar dos animais de estimação vai além das neces-
sidades básicas. Eles precisam de um ambiente seguro, estí-
mulos mentais e sociais e uma rotina equilibrada. Filhotes, por 
exemplo, exigem um espaço livre de perigos e objetos pequenos 
que possam ser engolidos. Já animais idosos podem precisar de 
adaptações, como pisos antiderrapantes para evitar quedas e 
caminhas ortopédicas para maior conforto.

Além disso, a socialização desde cedo é fundamental para 
evitar problemas de comportamento e estresse. Cachorros 
e gatos que interagem bem com humanos e outros animais 
desenvolvem um temperamento mais equilibrado e são menos 
propensos a desenvolver ansiedade ou agressividade.

Já a nutrição desempenha um papel fundamental na saúde 
dos pets. Nos primeiros meses de vida, os filhotes necessitam 
de alimentos ricos em proteínas e gorduras saudáveis para o 
crescimento e fortalecimento do sistema imunológico. Segundo 
os especialistas, a transição do leite materno para a alimentação 
sólida deve ser feita gradualmente, respeitando as recomenda-
ções veterinárias.

Na fase adulta, a dieta precisa ser balanceada para manter 
o peso ideal e garantir a energia necessária para o dia a dia. A 
obesidade é um dos problemas mais comuns em cães e gatos, 
aumentando o risco de doenças cardíacas, articulares e meta-
bólicas. Já os pets idosos podem precisar de rações específicas, 
ricas em antioxidantes, para combater o envelhecimento celular 
e preservar a saúde dos órgãos.

É essencial evitar oferecer alimentos inadequados, como 

A chave da saúde dos pets 
em todas as fases da vida

chocolates, cebola, alho e uvas, que podem ser tóxicos para 
cães e gatos. Além disso, conforme os nutricionistas, garantir 
uma hidratação constante é fundamental para o funcionamento 
adequado do organismo.

ESTÍMULOS COGNITIVOS
A prática de exercícios físicos é indispensável para manter 

os pets saudáveis e felizes. Para os cães, passeios regulares e 
brincadeiras ajudam a controlar o peso e fortalecer músculos e 
articulações. Já os gatos, mesmo que vivam em ambientes in-
ternos, precisam de estímulos, como arranhadores, brinquedos 
interativos e prateleiras para escalar.

A estimulação mental também é essencial. Jogos que 
desafiem a inteligência, como brinquedos recheáveis e circui-
tos de obstáculos, ajudam a evitar o tédio e comportamentos 
destrutivos. O adestramento positivo, baseado em recompensas, 
também melhora a comunicação entre o tutor e o pet, tornando 
a convivência mais harmoniosa.

Cuidar da saúde dos pets em todas as fases da vida requer um compromisso contínuo por parte 
dos tutores. Oferecer bem-estar, alimentação adequada, atividades físicas, estímulos cognitivos e 
acompanhamento veterinário são atitudes que garantem uma vida mais longa e feliz para os animais

 A prática de 
exercícios físicos é 
indispensável para 

manter os pets 
saudáveis e felizes
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A importância do  
acompanhamento veterinário 
 
Os cuidados veterinários são indispensáveis para garantir a saúde dos 
pets. Vacinação e vermifugação são essenciais desde os primeiros meses 
de vida para proteger contra doenças graves. Consultas regulares permi-
tem a detecção precoce de problemas de saúde, aumentando as chances 
de tratamento eficaz. Além disso, check-ups frequentes são importantes 
para avaliar a condição geral do animal, especialmente na fase idosa, 
quando surgem doenças como artrite, insuficiência renal e problemas 
cardíacos. A odontologia veterinária também deve ser considerada, pois 
doenças periodontais podem afetar a saúde geral do pet.
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ara muitas famílias, os pets são mais do que animais 
de estimação: são membros queridos e inseparáveis 
do lar. E quando chega o momento de viajar ou de 
se ausentar por algumas horas, surge a dúvida: com 

quem deixar o pet? É nesse momento que Talita Saraiva do 
Nascimento, fundadora da PetsMavie, entra em cena. Com 
20 anos de experiência na área pet, ela já teve um canil e um 
banho e tosa em Salto, mas foi ao perceber que os tutores evi-
tavam sair com seus animais de casa para não estressá-los que 
enxergou uma nova necessidade no mercado: o atendimento 
personalizado e especializado no próprio ambiente dos pets.

“No começo, eu fazia visitas aos clientes para cuidar dos 
animais. Depois, me especializei em comportamento canino e 
felino e passei a atuar também como pet sitter”, explica Talita. 
Com o tempo, percebeu que alguns pets precisavam de mais 
do que apenas visitas. Animais idosos, cães que necessitam de 
medicação ou que se alimentam várias vezes ao dia demanda-
vam um cuidado mais próximo. Assim, há quatro anos, passou 
a oferecer também o serviço de hospedagem familiar.

“Recebo até quatro cães por vez na minha casa. Aqui, eles 
não ficam presos em baias; fazem parte da rotina da família, 
interagem com meus filhos e ganham um atendimento total-
mente personalizado”, conta. Na PetsMavie, a hospedagem 
vai muito além de apenas oferecer um espaço seguro. Os cães 
têm uma rotina estruturada, com passeios em áreas pet-frien-
dly do condomínio, socialização com outros cães e atividades 
para manter corpo e mente ativos. “A gente faz um trabalho 
de adestramento na rotina enquanto o pet está na minha casa. 
Já passei uma madrugada inteira acordada cuidando de uma 

por CAROL RIVIERI
foto: CAROL RIVIERI

PetsMavie: Confiança para você, 
Carinho para seu pet!
A PetsMavie, de Talita Saraiva do Nascimento, oferece hospedagem, 
adestramento e pet sitter com foco no bem-estar animal

cachorrinha que convulsionava. Aqui, o cuidado é sempre em 
primeiro lugar”, destaca.

A experiência e o amor pelos animais permitiram que Talita 
desenvolvesse um olhar clínico para cada pet que passam por 
seus cuidados. Ela já atendeu cachorros idosos, cadeirantes, 
cães de grande e pequeno porte, além de atuar com catsitter, 
indo até a casa dos tutores para cuidar dos gatos no ambiente 
em que eles se sentem mais confortáveis. “Nos atendimentos a 
gatos, além de alimentar e administrar medicamentos, eu brinco 
com eles e observo sinais de comportamento que podem indicar 
alguma necessidade especial”, explica.

Casada com Luiz César e mãe de Mateus (19), Sarah (16) e 
Débora (9), Talita recebe o apoio da família nos cuidados com 
os pets, especialmente nos finais de semana e feriados. “Cada 
um tem sua profissão e seus afazeres, mas quando a casa está 
cheia de hóspedes de quatro patas, todos ajudam. É uma pai-
xão que envolve toda a família”, diz.

Atendendo clientes em Salto, Itu, Indaiatuba e São Paulo, a 
PetsMavie se consolidou como referência nessa área, oferecendo 
hospedagem, adestramento e pet sitter com foco no bem-estar 
animal. Seja para uma hospedagem temporária, um suporte 
diário ou um treinamento especializado, a PetsMavie garante um 
atendimento seguro, afetuoso e profissional para cada pet e tutor.

PETSMAVIE
TALITA SARAIVA DO NASCIMENTO

 @petsmavie
  (11) 99625-8734

P

pet
Talita com os gatos 

Fernet e Jack

A profissional com os pets 
Rebeka e Ravena
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Bertani Hospital Veterinário comemora cinco anos 
de dedicação à saúde animal, consolidando-se como 
referência em atendimento veterinário em Salto 
e região. Fundado pelo médico veterinário Daniel 

Bertani, que já tinha anos de excelência no atendimento em 
home care, o hospital nasceu da necessidade de oferecer um 
espaço completo para cuidados veterinários e um atendimento 
de emergência 24 horas, proporcionando segurança e tranquili-
dade aos tutores.

“Nosso objetivo sempre foi garantir um atendimento rápido 
e de qualidade para os animais, especialmente em situações 
de urgência, sem que os tutores precisem buscar ajuda fora da 
cidade”, explica Bertani.

Ao longo desses cinco anos, milhares de animais passaram 
pelo hospital, recebendo atendimento de alta qualidade em 
diversas especialidades. O hospital conta com uma equipe de 
cerca de 20 profissionais, entre clínicos, especialistas e equipe 
administrativa, que atuam em áreas como medicina felina, 
anestesia, oncologia, cardiologia, neurologia, endocrinologia, 
oftalmologia, ortopedia e mais. Também oferece exames avan-
çados, como ultrassonografia, radiografia e endoscopia, sempre 
priorizando métodos menos invasivos.

O complexo do hospital é um diferencial: são três consultO 
complexo do hospital é um diferencial: são três consultórios, 
salas de exames de imagem, laboratório de análises clínicas, 
sala de radiografia, internações separadas para cães, gatos 

Bertani Hospital 
Veterinário: 
5 anos cuidando 
da vida dos pets

Com cinco anos de história, 
o Bertani Hospital 
Veterinário reafirma seu 
compromisso com a saúde 
e o bem-estar dos animais, 
oferecendo um atendimento 
humanizado e de excelência 
para os pets e seus tutores

e animais com doenças infectocontagiosas, garantindo um 
ambiente seguro para todos os pacientes. O centro cirúrgico é 
equipado com tecnologia de ponta, incluindo anestesia inalató-
ria e salas de esterilização e preparo. Além disso, o espaço conta 
ainda com o Bertani Pet Shop, com banho e tosa.

Atualmente, o Bertani Hospital Veterinário atende cães, ga-
tos, animais silvestres e exóticos. Outra novidade é a expansão 
do setor de diagnósticos e especialidades, além da ampliação do 
espaço interno para melhor atendimento. Para o futuro, Bertani 
pretende agraciar os ituanos com uma instalação moderna, 
mantendo o atendimento de excelência prestado em Salto e que 
se tornou referência, afinal os tutores sempre buscam profissio-
nais conhecidos na região e a quem podem confiar os seus pets.

Com cinco anos de história, o Bertani Hospital Veterinário 
reafirma seu compromisso com a saúde e o bem-estar dos ani-
mais, oferecendo um atendimento humanizado e de excelência 
para os pets e seus tutores.

BERTANI HOSPITAL VETERINÁRIO 
Rodovia Rocha Moutonnée, 4300, Guaraú, Salto 

 (11) 4098-8712
 (11) 99489-2637 

 @bertaniveterinario 
 @bertanihospitalveterinario

O

PUBLI  
foto: CAROL RIVIERI

pet

Dr. Daniel Bertani está 
à frente do hospital
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páscoa

Páscoa é um dos momentos do ano em que o consumo de cho-
colate aumenta consideravelmente. Além do sabor irresistível, o 
chocolate tem diversos benefícios para a saúde, bem-estar e até 
para a beleza. No entanto, o segredo para aproveitar ao máxi-

mo suas vantagens está na moderação e na escolha do tipo certo.
O chocolate, especialmente o meio amargo e o amargo (com pelo 

menos 50% de cacau), é rico em flavonoides, compostos antioxidantes que 
protegem o coração, melhoram a circulação e ajudam a reduzir a pressão 
arterial. Além disso, ele auxilia na produção de serotonina, neurotransmis-
sor que contribui para o bem-estar e o alívio do estresse.
• Aliado do coração: Reduz inflamações e melhora os níveis de colesterol 

bom (HDL).
• Estimulante natural: O cacau possui teobromina, que melhora o 

desempenho cognitivo e a função motora.
• Recuperação muscular: A combinação de cacau e proteínas em bebi-

das pode ajudar na recuperação pós-exercício.
• Proteção para a pele: O consumo regular auxilia na prevenção de 

manchas e reduz os danos causados pelos raios UV.
• Visão e cérebro: Aumenta o fluxo sanguíneo para a retina e para o 

cérebro, melhorando o raciocínio e a percepção visual.
• Probiótico natural: O cacau favorece o crescimento de bactérias bené-

ficas no intestino, contribuindo para a saúde digestiva.

Eu só quero chocolate! 

MAS, ATENÇÃO! 
Apesar dos benefícios, o consumo exces-

sivo de chocolate pode trazer efeitos negati-
vos. Chocolates ao leite e brancos possuem 
maiores quantidades de açúcar e gorduras, 
podendo contribuir para o ganho de peso e 
problemas metabólicos. Além disso, exagerar 
pode causar aumento da glicemia e problemas 
gastrointestinais.

Os especialistas recomendam uma 
ingestão diária moderada, em torno de 30g 
de chocolate amargo por dia, para obter os 
benefícios sem sobrecarregar o organismo.
• Prefira chocolates com 70% de cacau ou 

mais para obter mais flavonoides e menos 
açúcar.

• Evite chocolates com recheios muito açuca-
rados, como caramelos e trufas.

• Chocolates diet são indicados para diabéti-
cos, mas ainda devem ser consumidos com 
moderação, pois podem conter gorduras 
saturadas.

Nesta Páscoa, aproveite os benefícios do chocolate sem culpa, mas com equilíbrio. Afinal,  
o que já era bom pode ficar ainda melhor quando consumido com consciência!

Com moderação, o 
chocolate pode trazer 
benefícios à saúde
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circulando

o dia 14 de fevereiro, Valentine’s Day, 
o Instituto Branta celebrou o amor e a 
amizade! Uma “árvore do amor” foi 
criada e adornada com corações cheios 
de mensagens de carinho e amizade, 

escritas pelas mãos criativas dos alunos do Branta. 
Assim como uma árvore precisa de cuidado e nutri-
ção para crescer, os relacionamentos necessitam de 
atenção, respeito e carinho para florescer. “Colocar 
corações na árvore foi um ato simbólico, lembran-
do-nos da importância de cultivar relacionamentos 
cheios de amor”, informou a coordenação do colégio. 
“Que esta árvore do amor seja um lembrete constan-
te da beleza e do poder do amor e da amizade em 
nossas vidas!”, celebrou o colégio. Veja algumas fotos 
do Valentine’s Day no Branta.

VALENTINE’S DAY NO BRANTA
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Regional  
promove ‘Mulheres  
de Sucesso 2025’

ma noite inesquecível reunindo mais de 70 empre-
sárias da região, todas participantes da edição es-
pecial do Mês da Mulher da Revista Regional. Assim 
foi o evento Mulheres de Sucesso 2025, promovido 

pela revista, na noite de 13 de março, na Cozinha São Pedro 
(da Fafá) no interior do Fama Museu, em Itu. 

A Regional, seus diretores Zeca Almeida e Renato Lima, 
proporcionaram a elas um happy hour com coquetel e di-
versas atrações, como a cantora Luana Nucci, interpretando 
apenas sucessos que homenageiam mulheres; a palestra “A 
Sinfonia do Bem-Estar: A Música no Cuidado com a Saúde e 
a Qualidade de Vida”, na qual a expert Monica Schimenes ex-
plicou como a música atua como uma poderosa ferramenta de 
transformação e promoção da saúde e bem-estar, inspirando 
e emocionando a todas; e a apresentação da violinista Ingrid 
Quintana, ex-integrante do Projeto Guri e hoje spalla de im-
portantes orquestras da região, acompanhada de modelos da 
Fetiche Models que entregaram rosas adquiridas pela Revista 
Regional do projeto “Alma da Flor”, com mensagens de moti-
vação, conforto e autoajuda às convidadas, num momento de 
sensibilidade e de sinergia entre todas as mulheres presentes.

Finalizando, as empresárias receberam bags exclusivas 
com gifts de diversos patrocinadores e apoiadores do evento. 
A organização foi da Revista Regional, com cerimonial da Fest 
Eventos Itu e apresentação de Vâny Pavanelli. Patrocínio: 
Green Park II Residencial, Felicità Construtora, Maggi BYD, 
Trem da República, Lopes Marini e Usaflex. Apoio: Cozinha 
São Pedro, Fest Eventos Itu, Casa Aliança, Grand Cru Itu, 
Elaine Palma, Escola Viva Florescer, Vanessa Ferrão, Gelo 
Art e Equip Paulo Furlan (que cuidou do cabelo e make da 
apresentadora).

Acompanhe alguns vídeos dessa noite memorável nas redes 
sociais da revista (@revista_regional) e mais fotos no site 
(www.revistaregional.com.br).

fotos: FELIPE RUBINATTO

U

especial mulheres 2025

Monica Schimenes em sua palestra musical sobre saúde mental

Momento de emoção com a violinista Ingrid Quintana
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Convidadas acompanham a violinista Ingrid Quintana após 
receberem rosas da Revista Regional com mensagens 

motivacionais da Alma da Flor

Monica interage com as mais de 70 convidadas durante a 
palestra promovida pela Regional

Fafá dá as boas-vindas em seu restaurante 
Cozinha São Pedro, no Fama Museu

Modelo da Fetiche Models entrega 
rosas às convidadas

A cantora Luana Nucci apresentou 
repertório dedicado às mulheres na 
primeira parte do evento

Apresentadora Vâny Pavanelli
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As empresárias que brilharam no evento da Regional
ma noite inesquecível reunindo mais de 70 empresárias 
da região, todas participantes da edição especial do 
Mês da Mulher da Revista Regional. Assim foi o evento 
Mulheres de Sucesso 2025, promovido pela revista, na 

noite de 13 de março, na Cozinha São Pedro (da Fafá) no interior 
do Fama Museu, em Itu. Veja quem passou pelo backdrop dessa 

U

PATROCÍNIO:

especial mulheres 2025
fotos: FELIPE RUBINATTO

noite especial, que teve patrocínio de: Green Park II Residencial, 
Felicità Construtora, Maggi BYD, Trem da República, Lopes 
Marini e Usaflex e apoio de: Cozinha São Pedro, Fest Eventos Itu, 
Casa Aliança, Grand Cru Itu, Elaine Palma, Escola Viva Flores-
cer, Vanessa Ferrão, Gelo Art e Equip Paulo Furlan (que cuidou 
do cabelo e make da apresentadora Vâny Pavanelli).
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PATROCÍNIO:

2019181716

2524232221

3029282726

3231

EMPRESÁRIAS PARTICIPANTES: 

1 – Ana Priscila e Michele Moreira / 2 – Camila Zampaulo / 3 – Simone Toledo /  
4 – Juliana Bergantin / 5 – Jéssica Leão / 6 – Rafaela Marques e Luana Pereira /  

7 – Mariana Tarchiani De Vecchi Bernardi  / 8 – Tatiana Bertone / 9 – Eliana Moreira /  
10 – Michelle Nassi e Sofia Mathias / 11 – Katia e Ely Miller / 12 – Wlamar Alves /  
13 – Flávia Scalet / 14 – Mauriane Moura / 15 – Micaela Santos e Paula Ribeiro /  

16 – Talita Passoni / 17 – Angélica Rossi / 18 – Mariana Sabiá / 19 – Rafaela Bressan /  
20 – Jaqueline Salvador e Kátia Emmanoel / 21 – Larissa Demarchi / 22 – Eloneyde Cirino /  

23 – Ana Laura Campos / 24 – Roberta Massoca / 25 – Estela e Renata Bruni /  
26 – Clotilde e Juliana Talavera / 27 – Angela Marini / 28 – Laís Marini / 29 – Jaciara do 
Nascimento / 30 – Ana Lúcia Bordini / 31 – Claudia Liose / 32 – Isaura Ribeiro Fraga
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PATROCÍNIO:

especial mulheres 2025

4746454443

4241403938

3736353433
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PATROCÍNIO:

VEJA MAIS FOTOS  
DO EVENTO

6261605958

EMPRESÁRIAS PARTICIPANTES: 

33 – Betânia Campos e Elaine Palma / 34 – Karina Almeida / 35 – Nágila de Oliveira / 36 – Ana Lui / 37 – Michelly da Fonseca /  
38 – Samara Nascimento / 39 – Rita Alionço / 40 – Sara Rosa / 41 – Laiza Mirelli / 42 – Rose Canazzaro / 43 – Erika Silva /  
44 – Thais Marachini / 45 – Regiani Cury / 46 – Marcela Presti / 47 – Luzia Vidal / 48 – Amanda Maciel / 49 – Grazi Costa /  

50 – Leila Mariane / 51 – Juliana Schivinato / 52 – Keila Chiovetto / 53 – Daiane Peixoto / 54 – Andreia Manho /  
55 – Thalita Firmiano / 56 – Milena Boff Bellon / 57 – Loide Gabiati e Marcia Caputo / 58 – Regina Italiani /  

59 – Lii Buselli / 60 – Afrodite Sakkas / 61 – Amanda Mello / 62 – Andrea Dias

5756555453

5251504948
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fotos: FELIPE RUBINATTO 
e CAROL RIVIERI

especial mulheres 2025

PATROCÍNIO:

Happy hour, encontros e reencontros
evento “Mulheres 
de Sucesso 2025”, 
da Revista Regional, 

reuniu mais de 70 empre-
sárias da região na Cozinha 
São Pedro (da Fafá), no 
Fama Museu. Na primeira 
parte dessa agradável noite, 
as convidadas apreciaram o 
coquetel oferecido pela Fafá, 
ao som da cantora Luana 
Nucci, em apresentação voz 
e violão, e puderam socializar 
num delicioso happy hour, 
com vários encontros e reen-
contros especiais. Os diretores 
da Regional, Zeca Almeida e 
Renato Lima, estiveram cum-
primentando as convidadas 
ao longo do evento. Confira 
mais algumas fotos.

O
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PATROCÍNIO:
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especial mulheres 2025

PATROCÍNIO:
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por RENATO LIMA

enjoy! / mês da mulher  

CARÊME
O primeiro chef celebridade
“Carême – O Rebelde da Culinária”, que estreia dia 30 de abril na Apple 
TV+, narra a extraordinária trajetória de Antonin Carême (Benjamin Voi-
sin), o primeiro chef  celebridade do mundo. Nascido na pobreza durante a 
Revolução Francesa, ele ascende ao estrelato culinário na Europa do início 
do século XIX, servindo figuras influentes como Napoleão, o czar Alexan-
dre e os Rothschilds. Ambicioso e talentoso, Carême deseja mais do que 
apenas fama – ele quer redefinir a gastronomia. No entanto, sua ascensão 
não passa despercebida, e políticos poderosos o recrutam como espião 
a serviço da França. Dividido entre sua paixão pela culinária e os perigos 
da intriga política, ele se vê diante de escolhas difíceis: buscar vingança ou 
conquistar tudo o que sempre sonhou – riqueza, prestígio e amor. A série 
francesa é inspirada no livro Cooking for Kings, de Ian Kelly, mesclando 
história, gastronomia e drama em uma narrativa envolvente sobre am-
bição, sacrifício e o preço da grandeza. Indicada para quem curte séries 
intrigantes de época, como “Versailles”, da Netflix.

ADOLESCÊNCIA
A série que todo mundo está comentando!

As redes sociais foram tomadas no último mês por vários comentários sobre 
a minissérie britânica “Adolescência”, da Netflix. A história, que tem elementos 

dramáticos e de suspense, narra a história de Jamie Miller (Owen Cooper), um jo-
vem de de 13 anos que é acusado de assassinar uma adolescente de sua escola. 
A produção tem atuações viscerais, principalmente do novato Cooper, assim como 

mantém um plano sequência, sem cortes, o que a diferencia das demais séries 
do streaming. “Adolescência” explora como os jovens são influenciados pelo 

ambiente familiar, social e digital e mostra os efeitos que discursos misóginos e 
conservadores podem ter na criação deles. A trama foi desenvolvida pelo ator 

Stephen Graham, que também interpreta Eddie Miller, pai de Jamie. Em entrevista 
ao portal Tudum, da Neflix, ele revelou que, apesar de ser inspirado em histórias 

verídicas, o intuito da produção é causar reflexão. Objetivo atingido!

LITERATURA
O lirismo por trás da barbárie
Apesar da popularidade, Romain Gary foi por muito tempo mais lido na França do que 
em outros países. “As Pipas” foi publicado no ano de sua morte, em 1980. Mesmo 
sendo o último de uma vasta galeria de romances, preserva intactos os atributos que 
garantiram a fama do escritor: a delicadeza do olhar infantil, a capacidade de contar 
uma grande história por meio de dramas cotidianos, a força poética das imagens, o 
carisma dos personagens. Ludo é um menino que cresce em uma pequena fazenda 
na Normandia sob os cuidados de seu tio, um fabricante de pipas. Numa propriedade 
aristocrática perto dali, passava os verões a jovem polonesa Lila, por quem o garoto 
se apaixona. O livro acompanha a trajetória dessa dupla improvável em meio à eclo-
são da Segunda Guerra. Com personagens que apostam tudo na luta para manter 
vivas as esperanças, “As Pipas” é o apelo poético de Romain Gary a toda forma de 
resistência. Ele próprio um herói de guerra, dedicou parte importante de sua vida 
à tentativa de dar forma ficcional à tragédia da Europa conflagrada e descobrir o 
lirismo por trás da barbárie. Como este livro atesta à perfeição, ele conseguiu.

PALMA DE OURO
Mais atual, impossível!

“Triângulo da Tristeza” ganhou a Palma de Ouro no Festival de Cannes 2022 e foi in-
dicado ao Oscar de Filme Estrangeiro em 2023. A história começa acompanhando os 
jovens modelos Carl (Harris Dickinson) e Yaya (Charlbi Dean), que estão navegando 
pelo mundo fashionista enquanto tentam se tornar influencers. Eles ganham passa-

gens para viajar num cruzeiro de luxo, sendo os únicos passageiros classe média 
num grupo de milionários. Porém, uma noite de tormenta e ataques de piratas fazem 
o navio naufragar, deixando os sobreviventes presos numa ilha deserta. A hierarquia 
dentre o grupo muda completamente quando dentre esse bando de ricaços, a única 
pessoa que sabe como sobreviver nesse local inóspito é uma faxineira filipina. Logo, 

essa sarcástica comédia dirigida e escrita por Ruben Östlund passa a discutir tal nova 
dinâmica que inverte os poderes entre os sobreviventes e passa a questionar os 

papéis de gênero e as questões classistas. Mais atual, impossível!
VITÓRIA
A vez de “Fernandona”
O filme nacional “Vitória”, prota-
gonizado por Fernanda Montene-
gro, estreou em março no topo das 
bilheterias brasileiras, impulsionado 
também pelo Oscar de “Ainda Estou 
Aqui” e pelo sucesso de Fernanda 
Torres, filha de Montenegro, mundo 
afora. O longa gira em torno de Dona 
Nina, uma mulher que decide 
documentar crimes em sua comu-
nidade, desmascarando uma rede 
de traficantes e policiais corruptos. 
Este enredo é baseado na vida real 
de Joana da Paz, cuja coragem e 
determinação em expor a corrupção 
foram fundamentais para a realização 
do filme. “Vitória” continua em cartaz 
na capital e cidades da região.
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